|  |  |
| --- | --- |
| монограмма ЯрПК | Государственное профессиональное образовательное автономное учреждение Ярославской области  **Ярославский педагогический колледж** |
| 150029, г. Ярославль, ул. Маланова, д. 14, тел./факс 8(4852) 32-64-14, е-mail: yar\_pk@mail.ru  ИНН:7605009065 КПП:760401001 ОГРН:1027600789017 БИК:047888001 | |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  | УТВЕРЖДАЮ  Директор ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа  \_\_\_\_\_\_\_\_\_ М.Е. Лавров |
|  |  | «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2018г. |
|  |  |  |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

*проводится в соответствии с Положением о закупке товаров, работ и услуг ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа.*

**на поставку мобильного тренажерного комплекса по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма на базе автофургона** **для нужд ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа**

Ярославль 2018

**Оглавление**

[**ДОКУМЕНТАЦИЯ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**](#_Toc429584599) 2

[**Раздел 1. Инструкция участника закупки** 3](#_Toc429584600)

[А. Введение ………………………………………………………………………………..3](#_Toc429584601)

[***Статья 1. Заказчик*** 3](#_Toc429584602)

[***Статья 2. Открытый аукцион в электронной форме, объект закупки. Место, условия и сроки поставки товара (выполнения работ или оказания услуг).*** 3](#_Toc429584603)

[***Статья 3. Источник финансирования, форма, срок и порядок оплаты, начальная (максимальная)цена контракта.*** 3](#_Toc429584603)

[***Статья 4. Участники закупки*** 3](#_Toc429584604)

[***Статья 5. Требования, предъявляемые к Участнику закупки*** 4](#_Toc429584605)

[***Статья 6. Затраты на участие в Аукционе, обеспечение заявки на участие в Аукционе*** 4](#_Toc429584606)

Статья 7. Порядок предоставления документации……………………………..…………….4

[Б. Документация об Аукционе 4](#_Toc429584607)

[***Статья 8. Содержание документации об Аукционе*** 4](#_Toc429584608)

[***Статья 9. Разъяснение положений документации об Аукционе*** 4](#_Toc429584609)

[***Статья 10. Внесение изменений в извещение о проведении Аукциона и в документацию об Аукционе. Право Заказчика на отказ от проведения Аукциона*** 5](#_Toc429584610)

[В. Подготовка Заявки на участие в Аукционе 5](#_Toc429584611)

[***Статья 11. Язык Заявки на участие в Аукционе*** 5](#_Toc429584612)

[***Статья 12. Документы, входящие в состав Заявки на участие в Аукционе*** 6](#_Toc429584613)

[Статья 13. Порядок подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме 6](#_Toc429584614)

[Статья 14. Порядок рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме 8](#_Toc429584615)

[Статья 15. Порядок проведения открытого аукциона в электронной форме 10](#_Toc429584616)

[Статья 16. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме 1](#_Toc429584617)3

***Статья 17. Антидемпинговые меры……………………………………………………………15***

[Статья 18. Заключение контракта по результатам открытого аукциона в электронной форме 1](#_Toc429584618)6

[**Раздел 2. Информационная карта** 1](#_Toc429584619)7

[**Раздел 3. Техническое задание** 2](#_Toc429584620)2

[**Раздел 4. Проект контракта**](#_Toc429584621) 43

[**Раздел 5. Обоснование начальной (максимальной) цены**](#_Toc429584622) 47

**Раздел 1. Инструкция участника закупки**

**А. Введение**

***Статья 1. Заказчик***

* 1. Заказчик, указанный в п. 1.1 раздела 2. Информационная карта проводит открытый аукцион в электронной форме на условиях, изложенных в настоящей документации об открытом аукционе в электронной форме.

***Статья 2. Открытый аукцион в электронной форме, объект закупки. Место, условия и сроки поставки товара (выполнения работ или оказания услуг).***

2.1. Осуществление закупки товара (выполнения работ, оказания услуг) информация о котором содержится в п. 2.1. раздела 2. Информационная карта и который является объектом закупки данного открытого аукциона в электронной форме (далее – Аукцион), осуществляется в соответствии с процедурами и условиями, предусмотренным Положением о закупке товаров, работ и услуг ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа (далее - Положение о закупке) и настоящей документацией.

Под открытым аукционом в электронной форме понимается вид конкурентной закупки для определения поставщика (подрядчика, исполнителя), при которой информация о закупке сообщается Заказчиком неограниченному кругу лиц путем размещения на официальном сайте и на электронной площадке извещения о проведении такого аукциона и документации о нем, к участникам закупки предъявляются единые требования и дополнительные требования, проведение такого аукциона обеспечивается на электронной площадке ее оператором в порядке, установленном настоящим разделом, победителем которой признается участник закупки, предложивший наиболее низкую цену контракта.

2.2. Участник закупки, с которым по итогам проведения Аукциона будет заключен Контракт, должен будет поставить товар (выполнить работу, оказать услугу), являющийся объектом закупки, в место поставки (выполнения работ, оказания услуг) и в течение периода времени, указанного в п. 2.2 раздела 2. Информационная карта.

***Статья 3. Источник финансирования, форма, срок и порядок оплаты, начальная (максимальная) цена Контракта, обоснование цены Контракта***

3.1. Начальная (максимальная) цена Контракта и порядок формирования цены Контракта указаны в п. 3.1 раздела 2. Информационная карта.

3.2. Форма, сроки и порядок оплаты за поставку товара (выполнения работ, оказание услуг), определяются в проекте Контракта, прилагаемом к документации об открытом аукционе в электронной форме, и указаны в п. 3.1 раздела 2. Информационная карта.

3.3. Финансирование Контракта на поставку товара (выполнения работ, оказание услуг), который будет заключен по результатам данного открытого аукциона в электронной форме, будет осуществляться из источника, указанного в п. 3.1. раздела 2. Информационная карта.

3.4. Обоснование начальной (максимальной) цены Контракта на поставку товара (выполнения работ, оказание услуг) указано в разделе 5. Обоснование начальной (максимальной) цены.

***Статья 4. Участники закупки***

4.1. Участником закупки может быть любое юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, которые соответствуют требованиям, установленным Заказчиком в соответствии с Положением о закупке.

***Статья 5. Требования, предъявляемые к Участнику закупки***

5.1. Участник закупки должен соответствовать требованиям, установленным в п. 5.1. раздела 2. Информационная карта. Несоответствие Участника закупки требованиям, установленным в пункте 5.1. раздела 2. Информационная карта, влечет за собой отказ в допуске Участника, подавшего такую Заявку, к участию в Аукционе.

***Статья 6. Затраты на участие в Аукционе, обеспечение заявки на участие в Аукционе***

6.1. Участник несет все расходы, связанные с подготовкой, подачей своей Заявки на участие в Аукционе и заключением Контракта.

6.2. Заказчиком может быть установлено требование обеспечения заявки на участие в Аукционе. Требование обеспечения заявки на участие в аукционе в равной мере распространяется на всех Участников закупки. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе указан в п. 6.2. раздела 2. Информационная карта документации об Аукционе. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявок, при проведении открытых аукционов в электронной форме перечисляются на счет оператора электронной площадки в банке.

6.3. Заказчик не отвечает и не имеет обязательств по этим расходам независимо от характера проведения и результатов аукциона.

**Б. Документация об Аукционе**

***Статья 7. Порядок предоставления документации***

7.1. Одновременно с размещением извещения о проведении аукциона Заказчик обеспечивает размещение на официальном сайте документации об аукционе.

7.2. Документация об аукционе доступна для ознакомления на официальном сайте без взимания платы.

***Статья 8. Содержание документации об Аукционе***

8.1. Документация об Аукционе подготовлена и разработана в соответствии с Положением о закупке товаров, работ и услуг ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа, Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Бюджетным кодексом Российской Федерации, Гражданским кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 26.07.2006 № 135-ФЗ «О защите конкуренции» и иными нормативными актами Российской Федерации, регулирующими осуществление закупок.

8.2. Документация об Аукционе включает в себя все перечисленные ниже документы, а также изменения, вносимые в документацию об Аукционе в порядке, предусмотренном статьей 9 настоящего подраздела:

1. Инструкцию Участникам закупки;
2. Информационную карту;
3. Техническое задание;
4. Проект Контракта, включая приложения;
5. Обоснование начальной (максимальной) цены.

8.3. Предполагается, что Участник закупки изучит все инструкции, формы, условия и технические требования, содержащиеся в документации об Аукционе. Подача Заявки на участие в Аукционе, не отвечающей требованиям документации об Аукционе, влечет за собой отказ в допуске Участника, подавшего такую Заявку, к участию в Аукционе.

***Статья 9. Разъяснение положений документации об Аукционе***

9.1. Любой участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе направить на адрес электронной площадки, на которой планируется проведение открытого аукциона в электронной форме, запрос о разъяснении положений документации об открытом аукционе в электронной форме. При этом такой участник закупки вправе направить не более трех запросов о разъяснении положений документации об открытом аукционе в электронной форме.

В течение двух дней с даты поступления от оператора электронной площадки указанного запроса, Заказчик размещает на официальном сайте и электронной площадке разъяснение положений документации об открытом аукционе в электронной форме с указанием предмета запроса, но без указания участника закупки, от которого поступил запрос, при условии, что указанный запрос поступил Заказчику не позднее чем за пять рабочих дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме.

9.2. Проведение переговоров Заказчиком, членами комиссии по осуществлению закупок (далее – Комиссия) с Участником закупки в отношении заявок на участие аукционе, в том числе в отношении заявки, поданной таким Участником, не допускается до выявления победителя Аукциона, за исключением случаев, предусмотренных Положением о закупке. При проведении Аукциона проведение переговоров Заказчика с оператором электронной площадки и оператора электронной площадки с Участником электронного аукциона не допускается в случае, если в результате этих переговоров создаются преимущественные условия для участия в электронном аукционе и (или) условия для разглашения конфиденциальной информации.

***Статья 10. Внесение изменений в извещение о проведении Аукциона и в документацию об Аукционе. Право Заказчика на отказ от проведения Аукциона***

10.1. Заказчик по собственной инициативе или в соответствии с запросом участника закупки вправе принять решение о внесении изменений в извещение, документацию о проведении открытого аукциона в электронной форме. Изменение предмета открытого аукциона в электронной форме не допускается. Изменения, вносимые в извещение, документацию о проведении открытого аукциона в электронной форме, размещаются Заказчиком на официальном сайте и на электронной площадке не позднее чем в течение трех дней с даты принятия решения о внесении указанных изменений. Изменения, внесенные в извещение, документацию о проведении открытого аукциона в электронной форме считаются внесенными с даты опубликования на официальном сайте таких изменений.

В случае если изменения в извещение и документацию о проведении открытого аукциона в электронной форме внесены Заказчиком позднее, чем за пятнадцать дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, указанные изменения размещаются Заказчиком на официальном сайте и на электронной площадке в день принятия решения о внесении указанных изменений, срок подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме должен быть продлен так, чтобы с даты размещения на официальном сайте указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме такой срок составлял не менее пятнадцати дней.

10.2. Заказчик вправе отказаться от проведения открытого аукциона в электронной форме не позднее, чем за три дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме. Извещение об отказе от проведения открытого аукциона в электронной форме размещается Заказчиком в единой информационной системе и на электронной площадке в течение одного дня со дня принятия решения об отказе от проведения открытого аукциона в электронной форме. При отмене открытого аукциона в электронной форме Заказчик не несет ответственности перед участниками закупки, подавшими заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, и третьими лицами, которым такое действие может принести убытки.

В случае если было установлено требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, оператор электронной площадки возвращает участникам закупки денежные средства, внесенные в качестве обеспечения таких заявок, в соответствии с регламентом работы электронной площадки.

**В. Подготовка Заявки на участие в Аукционе**

***Статья 11. Язык Заявки на участие в Аукционе***

11.1. Заявка на участие в Аукционе должна быть составлена на русском языке.

***Статья 12. Документы, входящие в состав Заявки на участие в Аукционе***

12.1. Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме состоит из двух частей:

* Первая часть заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать следующую информацию и документы:
* Указанные в п. 12.1. раздела 2. Информационная карта.
* Вторая часть заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать следующие документы и информацию:
* Указанные в п. 12.2. раздела 2. Информационная карта и п.13.2.2. ст.12 настоящей документации.

**Статья 13. Порядок подачи заявок на участие в открытом аукционе** **в электронной форме**

13.1. Для участия в открытом аукционе в электронной форме участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, подает на электронную площадку заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме в срок предусмотренный п.13.1 раздела 2. Информационная карта и требованиями, которые установлены в п. 12.1. раздела 2. Информационная карта настоящей документацией об открытом аукционе в электронной форме и регламентом работы электронной площадки.

13.2. Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме состоит из двух частей.

13.2.1. Первая часть заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать:

1) при заключении Контракта на поставку товара:

а) согласие Участника такого аукциона на поставку товара в случае, если этот Участник предлагает для поставки товар, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара и конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией, если участник аукциона предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации;

б) конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование, патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара.

2) согласие Участника такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных документацией о таком аукционе, при проведении такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги;

3) при заключении Контракта на выполнение работы или оказание услуги, для выполнения или оказания которых используется товар:

а) согласие, предусмотренное подпунктом 2 настоящего пункта, а также согласие на использование товара, в отношении которого в документации об аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, либо указание на товарный знак (его словесноеобозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара и, если участник такого аукциона предлагает для использования товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией, при условии содержания в ней указания на товарныйзнак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, а также требование о необходимости указания в заявке на участие в таком аукционе на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (приналичии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;

13.2.2. Вторая часть заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать сведения и документы об участнике закупки, подавшем такую заявку:

а) анкету участника закупки по установленной в документации об открытом аукционе в электронной форме;

б) полученную не ранее чем за три месяца до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении аукциона в электронной форме выписку из единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенную копию такой выписки (для юридических лиц), полученную не ранее чем за три месяца до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении открытого аукциона в электронной форме выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенную копию такой выписки (для индивидуальных предпринимателей), копии документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранных лиц), полученные не ранее чем за три месяца до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении открытого аукциона в электронной форме;

в) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупки - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки без доверенности (далее для целей настоящего раздела - руководитель).В случае если от имени участника закупки действует иное лицо, заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью участника закупки и подписанную руководителем участника закупки (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника закупки, заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;

г) копии учредительных документов участника закупки (для юридических лиц);

д) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом контракта, или внесение денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта являются крупной сделкой.

В случае если для данного участника поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом контракта, или внесение денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта не являются крупной сделкой, участник закупки представляет соответствующее письмо;

2) документы или копии документов, подтверждающих соответствие участника закупки установленным требованиям и условиям допуска к участию в открытом аукционе в электронной форме:

а) документы, подтверждающие внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, в случае, если в документации об открытом аукционе в электронной форме содержится указание на требование обеспечения такой заявки (платежное поручение, подтверждающее перечисление денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, или копия такого поручения);

б) Декларация соответствия участника закупки требованиям, предусмотренным п. 9.5 ч. 9 Положения о закупке. Документы, подтверждающие соответствие участника закупки требованиям, установленным в соответствии с ч. 9 Положения о закупке, в случае, если такие требования предусмотрены документацией об открытом аукционе в электронной форме.

3) иные документы или копии документов, перечень которых определен документацией об открытом аукционе в электронной форме, подтверждающие соответствие заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, представленной участником закупки, требованиям, установленным в документации об открытом аукционе в электронной форме.

13.3. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме.

Участник закупки вправе подать заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме в любой момент с момента размещения на официальном сайте и на электронной площадке извещения о проведении открытого аукциона в электронной форме до предусмотренных документацией об открытом аукционе в электронной форме даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме.

13.4. Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме направляется участником закупки оператору электронной площадки в форме одного или нескольких электронных документов в соответствии с регламентом работы электронной площадки.

13.5. В течение установленного регламентом работы электронной площадки времени с момента получения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме оператор электронной площадки обязан присвоить ей порядковый номер и подтвердить в форме электронного документа, направляемого участнику закупки, подавшему заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме, ее получение с указанием присвоенного ей порядкового номера.

13.6. Электронная площадка должна обеспечивать конфиденциальность данных об участниках закупки, подавших заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, и конфиденциальность сведений, содержащихся в предусмотренной настоящей частью заявке.

13.7. Участник закупки, подавший заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме, вправе отозвать заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме не позднее окончания срока подачи заявок, направив об этом уведомление оператору электронной площадки. В случае если было установлено требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, оператор электронной площадки обязан вернуть внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме денежные средства указанному участнику закупки в соответствии с регламентом работы электронной площадки.

13.8. В случае если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме подана только одна заявка или не подано ни одной заявки, открытый аукцион в электронной форме признается несостоявшимся.

**Статья 14. Порядок рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме**

14.1. В день и время, указанные в п. 13.1 раздела 2. Информационная карта и в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме, осуществляется открытие доступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в открытом аукционе в электронной форме.

14.2. Комиссия по осуществлению закупок проверяет первые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, содержащие предусмотренные п. 12 раздела 2. Информационная карта, на соответствие требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме в отношении товаров, работ, услуг, которые закупаются.

14.3. Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме не может превышать пяти дней со дня окончания срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме. Окончание рассмотрения первых частей заявок указано п. 14.1 раздела 2. Информационная карта,

14.4. На основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, содержащих сведения, предусмотренные п. 17.7 ч. 17 Положения о закупке, Комиссией по осуществлению закупок принимается решение о допуске к участию в открытом аукционе в электронной форме участника закупки и о признании участника закупки, подавшего заявку на участие в открытом аукционе, участником открытого аукциона или об отказе в допуске такого участника закупки к участию в открытом аукционе в порядке и по основаниям, которые предусмотрены настоящей частью.

14.5. Участник закупки не допускается к участию в открытом аукционе в электронной форме в случае:

1) непредоставления сведений, предусмотренных п. 12.1 раздела 2. Информационная карта, или предоставления недостоверных сведений;

2) несоответствия сведений, предусмотренных п. 12.1 раздела 2. Информационная карта, требованиям документации об открытом аукционе в электронной форме.

14.6. Отказ в допуске к участию в открытом аукционе в электронной форме по основаниям, не предусмотренным п. 14.5 настоящей статьи, не допускается.

14.7. На основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, содержащих сведения, предусмотренные п. 12.1 раздела 2. Информационная карта, Комиссией по осуществлению закупок оформляется протокол рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, который ведется Комиссией по осуществлению закупок и подписывается всеми присутствующими на заседании членами Комиссии по осуществлению закупок в день окончания рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме. Протокол должен содержать сведения о порядковых номерах заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, решение о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме с соответствующим порядковым номером, и о признании его участником открытого аукциона в электронной форме или об отказе в допуске участника закупки к участию в открытом аукционе в электронной форме с обоснованием такого решения и с указанием положений документации об открытом аукционе в электронной форме, которым не соответствует заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме этого участника закупки, сведения о членах Комиссии по осуществлению закупок, принявших такое решение. Указанный протокол в день окончания рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме направляется оператору электронной площадки.

14.8. В случае если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме подана только одна заявка или не подано ни одной заявки, а также в случае, если на основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме принято решение об отказе в допуске к участию в открытом аукционе в электронной форме всех участников закупки, подавших заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, или о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме, участником открытого аукциона в электронной форме, в протокол рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме вносится информация о признании открытого аукциона в электронной форме несостоявшимся.

14.9. Любой участник закупки после размещения протокола рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме вправе направить Заказчику запрос о разъяснении причин отказа в допуске к участию в открытом аукционе в электронной форме в соответствии с регламентом работы электронной площадки. Заказчик не позднее трех рабочих дней со дня поступления такого запроса обязан предоставить участнику закупки соответствующие разъяснения о причинах отклонения его заявки. Данный запрос участника и ответ Заказчика направляются в форме электронных документов посредством программных и технических средств электронной площадки.

14.10. В течение времени, установленного регламентом работы электронной площадки, с момента поступления оператору электронной протокола рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме или в течение времени, установленного регламентом работы электронной площадки, с момента размещения на электронной площадке протокола рассмотрения заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме оператор электронной площадки обязан направить участникам закупки, подавшим заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, уведомление о принятом в отношении поданной таким участником заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме решении.

14.11. В случае если было установлено требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, оператор электронной площадки обязан вернуть внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме денежные средства участнику закупки, подавшему заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме и не допущенному к участию в открытом аукционе в электронной форме, в соответствии с регламентом работы электронной площадки.

14.12. В случае если открытый аукцион в электронной форме признан несостоявшимся и только один участник закупки, подавший заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме, допущен к участию в аукционе, Заказчик в течение трех рабочих дней со дня подписания протокола рассмотрения заявок на участие в аукционе обязан передать такому участнику аукциона проект контракта, который составляется путем включения условий исполнения контракта, прилагаемый к аукционной документации и по цене, не более начальной (максимальной) цены контракта. В случае уклонения участника аукциона от заключения контракта денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе, не возвращаются.

**Статья 15. Порядок проведения открытого аукциона в электронной форме**

15.1. В открытом аукционе в электронной форме могут участвовать только участники закупки, признанные участниками открытого аукциона в электронной форме.

15.2. Открытый аукцион в электронной форме проводится на электронной площадке в день, указанный в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме, а также в п. 15.2 раздела 2. Информационная карта.

15.3. Открытый аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме, в порядке, установленном настоящей частью.

15.4. В случае если в документации об открытом аукционе в электронной форме указаны общая начальная (максимальная) цена запасных частей к технике, к оборудованию и начальная (максимальная) цена единицы услуги и (или) работы по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования (при закупке работ по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования), начальная (максимальная) цена единицы услуги (при закупке услуг связи, юридическихуслуг), открытый аукцион в электронной форме проводится путем снижения общей начальной (максимальной) цены запасных частей к технике, к оборудованию и начальной (максимальной) цены единицы услуги и (или) работы по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования, начальной (максимальной) цены единицы работы, услуги, указанных в документации об открытом аукционе в электронной форме, в порядке, установленном настоящей частью.

15.5. "Шаг аукциона" составляет от одной второй процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены контракта.

15.6. При проведении открытого аукциона в электронной форме участники открытого аукциона в электронной форме подают предложения о цене контракта, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене контракта на величину в пределах "шага аукциона".

15.7. При проведении открытого аукциона в электронной форме любой участник открытого аукциона в электронной форме также вправе подать предложение о цене контракта независимо от "шага аукциона" при условии соблюдения требований, предусмотренных п. 15.8 настоящей статьи.

15.8. При проведении открытого аукциона в электронной форме участники открытого аукциона в электронной форме подают предложения о цене контракта с учетом следующих требований:

1) участник открытого аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене контракта, равное предложению или большее чем предложение о цене контракта, равное ранее поданному этим участником предложению о цене контракта или большее чем оно, а также предложение о цене контракта, равное нулю;

2) участник открытого аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене контракта ниже, чем текущее минимальное предложение о цене контракта, сниженное в пределах "шага аукциона";

3) участник открытого аукциона в электронной форме не вправе подать предложение о цене контракта ниже, чем текущее минимальное предложение о цене контракта в случае, если такое предложение о цене контракта подано таким участником открытого аукциона в электронной форме.

15.9. От начала проведения открытого аукциона в электронной форме на электронной площадке до истечения срока подачи предложений о цене контракта должны быть указаны в обязательном порядке все предложения о цене контракта и время их поступления, а также время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене контракта в соответствии с п. 15.10 настоящей статьи.

15.10. При проведении открытого аукциона в электронной форме в соответствии с регламентом работы электронной площадки устанавливается время приема предложений участников открытого аукциона в электронной форме о цене контракта от начала проведения открытого аукциона в электронной форме до истечения срока подачи предложений о цене контракта, а также время после поступления последнего предложения о цене контракта. Время, оставшееся до истечения срока подачи предложений о цене контракта, обновляется автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих проведение открытого аукциона в электронной форме, после снижения начальной (максимальной) цены контракта или текущего минимального предложения о цене контракта на открытом аукционе в электронной форме. Если в течение установленного времени ни одного предложения о более низкой цене контракта не поступило, открытый аукцион в электронной форме автоматически, при помощи программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.

15.11. В течение установленного регламентом работы электронной площадки времени с момента завершения в соответствии с п. 15.10 настоящей статьи открытого аукциона в электронной форме любой участник открытого аукциона в электронной форме вправе подать предложение о цене контракта, которое не ниже чем последнее предложение о минимальной цене контракта на аукционе независимо от "шага аукциона", с учетом требований, предусмотренных пп. 1 и 3 п.15.8 настоящей статьи.

15.12. Оператор электронной площадки обязан обеспечивать при проведении открытого аукциона в электронной форме конфиденциальность данных об участниках открытого аукциона.

15.13. Во время проведения открытого аукциона в электронной форме оператор электронной площадки обязан отклонить предложение о цене контракта в момент его поступления, если оно не соответствует требованиям, предусмотренным настоящей частью.

15.14. Отклонение оператором электронной площадки предложений о цене контракта по основаниям, не предусмотренным п. 15.13 настоящей статьи, не допускается.

15.15. В случае если была предложена цена контракта, равная цене, предложенной другим участником открытого аукциона в электронной форме, лучшим признается предложение о цене контракта, поступившее ранее других предложений.

15.16. В случае проведения в соответствии с ч.15.4 настоящей статьи открытого аукциона в электронной форме участником открытого аукциона в электронной форме, предложившим наиболее низкую цену контракта, признается лицо, предложившее наиболее низкую общую цену запасных частей к технике, к оборудованию и наиболее низкую цену единицы услуги и (или) работы по техническому обслуживанию и (или) ремонту техники, оборудования, наиболее низкую цену единицы работы, услуги.

15.17. Протокол проведения открытого аукциона в электронной форме размещается оператором электронной площадки на электронной площадке после окончания открытого аукциона в течение времени, установленного регламентом работы электронной площадки. В протоколе указываются адрес электронной площадки, дата, время начала и окончания открытого аукциона в электронной форме, начальная (максимальная) цена контракта, все минимальные предложения о цене контракта, сделанные участниками открытого аукциона в электронной форме и ранжированные по мере убывания с указанием порядковых номеров, присвоенных заявкам на участие в открытом аукционе в электронной форме, которые поданы участниками открытого аукциона в электронной форме, сделавшими соответствующие предложения о цене контракта, и с указанием времени поступления данных предложений.

15.18. В течение времени, установленного регламентом работы электронной площадки, после размещения на электронной площадке протокола, указанного в п. 14.17 настоящей статьи, оператор электронной площадки обязан направить Заказчику такой протокол и вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, поданные участниками открытого аукциона в электронной форме.

15.19. В случае если в течение времени, установленного регламентом работы электронной площадки, после начала проведения открытого аукциона в электронной форме ни один из участников открытого аукциона в электронной форме не подал предложение о цене контракта в соответствии с п. 15.6 настоящей статьи, открытый аукцион в электронной форме признается несостоявшимся. В соответствии с регламентом работы электронной площадки оператор электронной площадки размещает на электронной площадке протокол о признании открытого аукциона в электронной форме несостоявшимся и направляет его Заказчику. В протоколе указываются адрес электронной площадки, дата, время начала и окончания открытого аукциона, начальная (максимальная) цена контракта.

1) оператор электронной площадки в соответствии с регламентом работы электронной площадки направляет уведомления участникам такого аукциона;

2) оператор электронной площадки в соответствии с регламентом работы электронной площадки направляет Заказчику вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, поданные участниками открытого аукциона в электронной форме.

3) Комиссия по осуществлению закупок рассматривает вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме в соответствии со статьей 16 настоящей документации.

4) контракт заключается в соответствии с положениями со статьей 16 настоящей документации с участником закупки, заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме подана:

а) ранее других заявок на участие в таком аукционе, если несколько участников такого аукциона и поданные ими заявки признаны соответствующими требованиям документации открытом аукционе в электронной форме и положениям настоящего Положения о закупке;

б) единственным участником такого аукциона, если только один участник такого аукциона и поданная им заявка признаны соответствующими требованиям документации открытом аукционе в электронной форме и положениям настоящего Положения о закупке.

в) такой участник не вправе отказаться от заключения контракта. Цена заключаемого контракта должна быть снижена не менее, чем на пять процентов от начальной (максимальной) цены контракта. Заключение контракта с единственным участником закупки по начальной максимальной цене не допускается.

При непредставлении Заказчику таким участником открытого аукциона в электронной форме в срок, предусмотренный документацией об открытом аукционе в электронной форме, подписанного контракта, а также обеспечения исполнения контракта, если Заказчиком было установлено требование обеспечения исполнения контракта, такой участник закупки признается уклонившимся от заключения контракта. В случае уклонения такого участника закупки от заключения контракта денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, не возвращаются.

15.20. Любой участник открытого аукциона в электронной форме после размещения на электронной площадке указанного в п. 15.17 настоящей статьи протокола вправе направить оператору электронной площадки запрос о разъяснении результатов открытого аукциона в электронной форме. Оператор электронной площадки в течение двух рабочих дней со дня поступления данного запроса обязан предоставить такому участнику открытого аукциона в электронной форме соответствующие разъяснения.

15.21. Оператор электронной площадки обязан обеспечить непрерывность проведения открытого аукциона в электронной форме, надежность функционирования программных и технических средств, используемых для проведения открытого аукциона в электронной форме, равный доступ участников открытого аукциона в электронной форме к участию в нем, а также выполнение действий, предусмотренных настоящей частью, независимо от времени окончания открытого аукциона в электронной форме.

**Статья 16. Порядок рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме**

16.1. Комиссия по осуществлению закупок рассматривает вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, направленные Заказчику оператором электронной площадки, на соответствие их требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме.

16.2. Комиссией по осуществлению закупок на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в открытом аукционе требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, в порядке и по основаниям, которые предусмотрены настоящей частью. Для принятия указанного решения Комиссия по осуществлению закупок также рассматривает содержащиеся в реестре участников закупки, получивших аккредитацию на электронной площадке, сведения об участнике закупки, подавшем такую заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме.

16.3. Комиссия по осуществлению закупок рассматривает вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме, до принятия решения о соответствии пяти заявок на участие в открытом аукционе требованиям, предусмотренным документацией об открытом аукционе в электронной форме. Рассмотрение указанных заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме начинается с заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, поданной участником открытого аукциона в электронной форме, предложившим наиболее низкую цену контракта, и осуществляется с учетом ранжирования заявок на участие в открытом аукционе в соответствии с п. 15.17 ст. 15 настоящей документации.

16.4. Общий срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме не может превышать шести дней с даты размещения на электронной площадке протокола проведения открытого аукциона в электронной форме.

16.5. Заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме признается не соответствующей требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, в случае:

1) непредставления документов, определенных п. 13.2.2 ст.13 настоящей документации, с учетом документов, ранее представленных в составе первой части заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, или наличия в таких документах недостоверных сведений об участнике закупки;

2) несоответствия участника закупки требованиям, установленным в соответствии с п. 5.1 раздела 2. Информационная карта.

В случае если несколько юридических и физических лиц выступают совместно в качестве участника закупки, каждый из таких юридических или физических лиц должен по отдельности соответствовать требованиям к участникам закупки, установленным Заказчиком в документации об открытом аукционе в электронной форме.

16.6. Принятие решения о несоответствии заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, по основаниям, не предусмотренным п. 15.5 настоящей статьи, не допускается.

16.7. В случае принятия решения о соответствии пяти заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, а также в случае принятия на основании рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе, поданных всеми участниками открытого аукциона, принявшими участие в открытом аукционе, решения о соответствии более одной заявки, но менее пяти заявок на участие в открытом аукционе указанным требованиям Комиссией по осуществлению закупок оформляется протокол подведения итогов открытого аукциона в электронной форме, который подписывается всеми присутствующими на заседании членами Комиссии по осуществлению закупок в день окончания рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме. Протокол должен содержать сведения о порядковых номерах пяти заявок на участие в открытом аукционе, которые ранжированы в соответствии с п. 15.17 ст.15 настоящей документации и в отношении которых принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, а в случае принятия на основании рассмотрения вторых частей заявок на участие в открытом аукционе, поданных всеми участниками открытого аукциона, принявшими участие в открытом аукционе, решения о соответствии более одной заявки, но менее пяти заявок на участие в открытом аукционе - о порядковых номерах таких заявок на участие в открытом аукционе, которые ранжированы в соответствии с п. 15.17 ст.15 настоящей документации и в отношении которых принято решение о соответствии указанным требованиям, об участниках закупочной процедуры, вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме которых рассматривались, решение о соответствии или о несоответствии заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме, с обоснованием принятого решения и с указанием положений настоящего Положения о закупке, которым не соответствует участник закупки, положений документации об открытом аукционе в электронной форме, которым не соответствует заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме этого участника закупки, положений заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, которые не соответствуют требованиям, установленным документацией об открытом аукционе в электронной форме.

В течение дня, следующего датой подписания протокола, протокол размещается Заказчиком на электронной площадке.

16.8. Участник открытого аукциона в электронной форме, который предложил наиболее низкую цену контракта и заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме которого соответствует требованиям документации об открытом аукционе в электронной форме, признается победителем открытого аукциона в электронной форме.

Заказчик в течение трех рабочих дней со дня подписания протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме передает победителю открытого аукциона в электронной форме один экземпляр протокола и проект контракта, который составляется путем включения цены контракта, предложенной победителем открытого аукциона в электронной форме, в проект контракта, прилагаемого к документации об аукционе в электронной форме.

16.9. В течение установленного регламентом работы электронной площадки времени с момента размещения на электронной площадке указанного в п. 16.7 настоящей статья и протокола оператор электронной площадки направляет участникам открытого аукциона в электронной форме, вторые части заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме которых рассматривались и в отношении заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме которых принято решение о соответствии или о несоответствии требованиям, предусмотренным документацией об открытом аукционе в электронной форме, уведомления о принятом решении.

16.10. В случае если Комиссией по осуществлению закупокпринято решение о несоответствии вторых частей всех заявок на участие в открытом аукционе в электронной форме или о соответствии второй части только одной заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, в протокол подведения итогов открытого аукциона в электронной форме вносится информация о признании открытого аукциона в электронной форме несостоявшимся.

16.11. В случае если открытый аукцион в электронной форме признан несостоявшимся и только одна заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме, поданная участником открытого аукциона в электронной форме, принявшим участие в открытом аукционе в электронной форме, признана соответствующей требованиям, предусмотренным документацией об открытом аукционе в электронной форме, Заказчик в течение трех рабочих дней со дня подписания протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме обязан передать единственному участнику аукциона проект контракта, прилагаемого к документации об открытом аукционе в электронной форме. Заключение контракта с участником открытого аукциона, подавшим такую заявку на участие в открытом аукционе в электронной форме, осуществляется в соответствии с п. 4 ч. 36. Положения о закупке.

Указанный участник закупки не вправе отказаться от заключения контракта. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, возвращаются такому участнику в течение пяти рабочих дней с даты заключения с ним контракта.

16.12. Участник открытого аукциона в электронной форме вправе запросить разъяснения результатов рассмотрения поданной им второй части заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме.

16.13. В случае если было установлено требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, оператор электронной площадки в соответствии с регламентом работы электронной площадки с даты размещения Заказчиком на электронной площадке протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме обязан возвратить внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме денежные средства участникам открытого аукциона в электронной форме, которые участвовали в открытом аукционе в электронной форме, но не стали победителями открытого аукциона в электронной форме, за исключением участника открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме участником открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, возвращаются такому участнику открытого аукциона в электронной форме в соответствии с регламентом работы электронной площадки после подписания контракта с победителем открытого аукциона в электронной форме или с таким участником открытого аукциона в электронной форме.

**Статья 17. Антидемпинговые меры.**

Если при проведении электронного аукциона участником электронного аукциона, с которым заключается Контракт, предложена цена Контракта, которая на 25 % и более, ниже начальной (максимальной) цены Контракта, Контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения Контракта в следующей форме:

- обеспечения исполнения Контракта в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения Контракта (**45 %** начальной (максимальной) цены Контрактаа), что составляет **2543415 рублей 00 копеек** (Два миллиона пятьсот сорок три тысячи четыреста пятнадцать рублей 00 копеек)

или

- информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки.

К информации, подтверждающей добросовестность участника такого аукциона, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов и подтверждающая исполнение таким участником в течение не менее чем одного года до даты подачи заявки на участие в аукционе трех и более договоров (при этом все договоры должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение двух лет до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе четырех и более договоров (при этом не менее чем семьдесят пять процентов договоров должно быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе трех и более договоров (при этом все договоры должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). В этих случаях цена одного из договоров должна составлять не менее чем двадцать процентов цены, по которой участником аукциона предложено заключить контракт.

**Статья 18. Заключение контракта по результатам открытого аукциона в электронной форме**

18.1. В случае если победитель открытого аукциона в электронной форме или участник открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, в срок, предусмотренный документацией об аукционе в электронной форме, не представил Заказчику подписанный контракт, переданный ему в соответствии с п. 16.8 или 16.11 ст.16 настоящей документации или п. 17.3 настоящей статьи, а также обеспечение исполнения контракта, в случае, если Заказчиком было установлено в п.17.1 раздела 2. Информационная карта требование обеспечения исполнения контракта, победитель открытого аукциона в электронной форме или участник открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, признается уклонившимся от заключения контракта.

18.2. Контракт должен быть заключен не ранее чем через десять дней и не позднее чем через двадцать дней с даты размещения на официальном сайте протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме.

18.3. В случае если победитель открытого аукциона в электронной форме признан уклонившимся от заключения контракта, Заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении победителя открытого аукциона в электронной форме заключить контракт, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта, либо заключить контракт с участником открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.

Заказчик обязан заключить контракт с участником открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, при отказе от заключения контракта с победителем открытого аукциона в электронной форме в случаях, предусмотренных п. 17.7 ч. 17 Положения о закупке. При этом заключение контракта для участника открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, является обязательным. В случае уклонения победителя открытого аукциона в электронной форме или участника открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, от заключения контракта денежные средства, внесенные ими в качестве обеспечения заявки на участие в закупочной процедуре, не возвращаются. В случае уклонения участника открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, от заключения контракта Заказчик вправе обратиться в суд с иском о понуждении такого участника заключить контракт, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта, или принять решение о признании открытого аукциона в электронной форме несостоявшимся. В случае если Заказчик отказался от заключения контракта с победителем открытого аукциона в электронной форме и с участником закупки, заявке на участие в открытом аукционе в электронной форме которого присвоен второй номер, открытый аукцион в электронной форме признается несостоявшимся.

18.4. Контракт заключается на условиях, указанных в извещении о проведении открытого аукциона в электронной форме и документации об открытом аукционе в электронной форме, по цене, предложенной победителем открытого аукциона в электронной форме, либо, в случае заключения контракта с участником открытого аукциона в электронной форме, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта, по цене, предложенной таким участником.

В случае если контракт заключается с физическим лицом, за исключением индивидуальных предпринимателей и иных, занимающихся частной практикой лиц, оплата такого контракта уменьшается на размер налоговых платежей, связанных с оплатой контракта.

18.5. В случае если Заказчиком установлено требование обеспечения исполнения контракта, контракт заключается только после предоставления участником открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт, безотзывной банковской гарантии, выданной банком или иной кредитной организацией или передачи Заказчику в залог денежных средств, в размере обеспечения исполнения контракта, предусмотренных документацией об открытом аукционе в электронной форме. Способ обеспечения исполнения контракта из указанных в настоящей части способов определяется таким участником открытого аукциона в электронной форме самостоятельно, если иное не установлено документацией об открытом аукционе в электронной форме.

18.6. В случае если было установлено требование обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, возвращаются победителю открытого аукциона в электронной форме в соответствии с регламентом работы электронной площадки после заключения с ним контракта.

Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, возвращаются участнику открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт в случае уклонения победителя открытого аукциона в электронной форме от заключения контракта, в соответствии с регламентом работы электронной площадки после заключения контракта с победителем открытого аукциона в электронной форме или с таким участником открытого аукциона в электронной форме. При уклонении победителя открытого аукциона в электронной форме или участника открытого аукциона в электронной форме, с которым заключается контракт от заключения контракта денежные средства, внесенные такими участниками в качестве обеспечения заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, не возвращаются.

### Раздел 2. Информационная карта

Приведенные ниже конкретные данные о проведении открытого Аукциона в электронной форме дополняют собой положения инструкции Участникам закупки (ИУЗ). В случае противоречий между положениями Информационной карты ИУЗ и инструкции Участникам закупки, Информационная карта ИУЗ имеет преобладающую силу.

|  |  |
| --- | --- |
| **Пункт раздела 1.** | **Дополнения к положениям раздела 1. Инструкция участника закупки** |
| **1.1.** | **Наименование Заказчика:** государственное профессиональное образовательное автономное учреждение Ярославской области Ярославский педагогический колледж  **Место нахождения:**150029, г. Ярославль, ул. Маланова, д. 14  **Почтовый адрес:** 150029, г. Ярославль, ул. Маланова, д. 14  **Адрес электронной почты:** um2ka@mail.ru  **Контактные телефоны:** 8(4852) 32-60-34  **Информация о контрактной службе:**  Начальник ОМТС (Контрактный управляющий) - Густякова Любовь Владимировна. |
| **2.1** | **Предмет Аукциона.**  ***Поставка мобильного тренажерного комплекса по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма на базе автофургона***  ***для нужд ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа***  **Электронная площадка, на которой проводится аукцион в электронной форме:** www.rts-tender.ru |
| **2.2.** | **Место поставки товара (выполнения работ, оказания услуг):**  150002, г. Ярославль, ул. Маланова, д. 12а  **Срок поставки товара (выполнения работ, оказания услуг):**  После заключения контракта до 27.12.2018. |
| **3.1** | **Источник финансирования заказа:**  Финансируется за счет средств федерального бюджета.  **Начальная (максимальная) цена Контракта**  **5652033 (Пять миллионов шестьсот пятьдесят две тысячи тридцать три рубля) 33 коп. в т.ч. НДС**  **Цена поставляемого товара (порядок формирования цены Контракта):**  Цена контракта должна быть сформирована с учетом расходов на перевозку, страхование, уплату пошлин, налогов и других обязательных платежей.  **Форма, сроки и порядок оплаты:**  Валюта – российский рубль.  Форма оплаты – безналичный расчет.  Заказчик производит оплату за товар путем безналичного перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя в следующем порядке: в течение 60 банковских дней с момента подписания товарной накладной (ТОРГ-12) при наличии на счете финансовых ресурсов предназначенных для оплаты обязательств, являющихся предметом настоящего Контракта. |
| **5.1.** | **Требования, предъявляемые к Участнику закупки.**  ***Участник закупки должен соответствовать следующим требованиям:***  1) Соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки.  2) Непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства.  3) Неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=C5B5A5E6B836FEF6F34B9B9E103EC5BE544583D8BAC117BF8A6099D11267EAB6954EBD078DDBaDH) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке.  4) Отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=C5B5A5E6B836FEF6F34B9B9E103EC5BE544584DCBCC017BF8A6099D11267EAB6954EBD038DBDDFa1H) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=C5B5A5E6B836FEF6F34B9B9E103EC5BE544584DCBCC017BF8A6099D11267EAB6954EBD038DBFDFa6H) Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в электронном аукционе не принято.  5) Отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации.  6) Отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества.  7) Отсутствие в предусмотренном Законом о контрактной системе реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица. |
| **6.2.** | **Обеспечение заявки на участие в Аукционе:**  1 % от начальной (максимальной) цены контракта, что составляет 56520 (Пятьдесят шесть тысяч пятьсот двадцать рублей) 33 коп. |
| **12.1.** | ***Участник должен представить в составе первой части Заявки на участие в Аукционе следующие сведения:***  1) при заключении Контракта на поставку товара:  а) согласие Участника такого аукциона на поставку товара в случае, если этот Участник предлагает для поставки товар, в отношении которого в документации о таком аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара и конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией, если участник аукциона предлагает для поставки товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации;  б) конкретные показатели, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование, патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара.  2) согласие Участника такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных документацией о таком аукционе, при проведении такого аукциона на выполнение работы или оказание услуги;  3) при заключении Контракта на выполнение работы или оказание услуги, для выполнения или оказания которых используется товар:  а) согласие, предусмотренное подпунктом 2 настоящего пункта, а также согласие на использование товара, в отношении которого в документации об аукционе содержится указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, либо указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара и, если участник такого аукциона предлагает для использования товар, который является эквивалентным товару, указанному в данной документации, конкретные показатели товара, соответствующие значениям эквивалентности, установленным данной документацией, при условии содержания в ней указания на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара, а также требование о необходимости указания в заявке на участие в таком аукционе на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты (при наличии), полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара;  б) согласие, предусмотренное подпунктом 2 настоящего пункта, а также конкретные показатели используемого товара, соответствующие значениям, установленным документацией о таком аукционе, и указание на товарный знак (его словесное обозначение) (при наличии), знак обслуживания (при наличии), фирменное наименование (при наличии), патенты, полезные модели (при наличии), промышленные образцы (при наличии), наименование страны происхождения товара.  Для получения приоритета в соответствии с п. 15.8 извещения, участник закупки должен указать (декларировать) в первой части заявки, содержащей предложение о поставке товара, наименования страны происхождения поставляемого товара (единицы товара). |
| **12.2.** | Вторая часть заявки на участие в Аукционе должна содержать следующие документы и информацию:  а) анкету участника закупки по установленной в документации об открытом аукционе в электронной форме;  б) полученную не ранее чем за три месяца до дня размещения в информационной системе извещения о проведении аукциона в электронной форме выписку из единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенную копию такой выписки (для юридических лиц), полученную не ранее чем за три месяца до дня размещения в информационной системе извещения о проведении открытого аукциона в электронной форме выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенную копию такой выписки (для индивидуальных предпринимателей), копии документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранных лиц), полученные не ранее чем за три месяца до дня размещения в единой информационной системе извещения о проведении открытого аукциона в электронной форме;  в) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупки - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки без доверенности (далее для целей настоящего раздела - руководитель).В случае если от имени участника закупки действует иное лицо, заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью участника закупки и подписанную руководителем участника закупки (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника закупки, заявка на участие в открытом аукционе в электронной форме должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;  г) копии учредительных документов участника закупки (для юридических лиц);  д) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом контракта, или внесение денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта являются крупной сделкой.  е)в случае если для данного участника поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом контракта, или внесение денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта не являются крупной сделкой, участник закупки представляет соответствующее письмо;  ж)декларация о принадлежности Участника закупки к субъектам малого предпринимательства – если участние отновится с СМП  з) иные документы или копии документов, перечень которых определен документацией об открытом аукционе в электронной форме, подтверждающие соответствие заявки на участие в открытом аукционе в электронной форме, представленной участником закупки, требованиям, установленным в документации об открытом аукционе в электронной форме. |
| **13.1** | **Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме:**  03.12.2018в 11 часов 00 минут по московскому времени. |
| **14.1** | **Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме:**  05.12.2018 |
| **15.2** | **Дата проведения аукциона в электронной форме;**  10.12.2018в соответствии с регламентом работы электронной площадки |
| **17.1** | Обеспечение исполнения Контракта.  5 % от начальной (максимальной) цены контракта, что составляет 282601 (Двести восемьдесят две тысячи шестьсот один рубль) 67 коп.  *а) В случае перечисления денежных средств в качестве обеспечения исполнения Контракта:*  *Банковские реквизиты для перечисления денежных средств в качестве обеспечения исполнения Контракта:*  Получатель  ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж  ИНН/КПП 7605009065/760401001  ДФ ЯО (ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж, л/с 903080097)  Отделение Ярославль г. Ярославль  р/с 40601810378883000001  БИК 047888001  КБК 00000000000000000510  В назначении платежа указать:  Обеспечение исполнения Контракта по поставке мобильного тренажерного комплекса по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма на базе автофургона для нужд ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа  № извещения \_\_\_\_\_\_\_\_\_ . Сумма\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, без налога (НДС)  б) *В случае использования банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения Контракта* может предоставляться в виде выданной банком или иной кредитной организацией безотзывной банковской гарантии, оформленной в соответствии с требованиями, установленными Правительством Российской Федерации, включенной в реестр банковских гарантий, или передачи в залог денежных средств, внесенных на указанный Заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими Заказчику. |

##### **Раздел 3. Техническое задание**

**Общие требования**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Параметры требований**  **к товару** | **Конкретные требования к товару, указываемые заказчиком** |
| 1 | Объектом закупки является право заключения контракта: | Поставка мобильного тренажерного комплекса по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма на базе автофургона для нужд ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа. Характеристики и количество товаров указано в Спецификации (п. 16 настоящего технического задания). |
| 2 | Начальная (максимальная) цена Контракта**\***: | 5 652 033 руб. 33 коп. |
| 3 | Целями данной закупки является: | Обеспечение нужд ГПОАУ ЯО Ярославского педагогического колледжа |
| 4 | Сроки и порядок оплаты: | Заказчик производит оплату поставленного Товара путем перечисления денежных средств на расчетный счёт Поставщика в течение 60 банковских дней с момента подписания товарной накладной (ТОРГ-12). |
| 5 | Местом доставки товара является: | 150002, г. Ярославль, ул. Маланова, д. 12 а |
| 6 | Сроки поставки (последовательность, этапы) товара: | Период поставки Товара: с даты заключения контракта до 27.12.2018. |
| 7 | Условия контракта: | Цена Контракта включает в себя стоимость доставки, стоимость разгрузочно-погрузочных работ, тары, упаковки и иные затраты Поставщика, связанные с исполнением настоящего Контракта.  (При необходимости можно дополнить условия контракта). |
| 8 | Начальная (максимальная) цена контракта определена и обоснована посредством применения\*: | *метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка)* |
| 9 | Требования к качеству товара, качественным (потребительским) и функциональным свойствам товара: | 1. Все товары могут происходить из Российской Федерации или любого другого государства, за исключением товаров, в отношении которых Правительством Российской Федерации установлены запреты или ограничения.  2. Товар должен быть поставлен надлежащего качества в соответствии с сертификатами соответствия системы обязательной сертификации Госстандарта России или декларациями о соответствии (если законодательством Российской Федерации установлены требования об обязательном подтверждении соответствия данного вида продукции).  3. Качество всего поставляемого товара должно соответствовать государственным стандартам, действующим на территории Российской Федерации для данного вида товаров по электробезопасности, уровням излучений, санитарным нормам и электромагнитной совместимости.  4. На все поставляемые устройства должны быть технические паспорта и необходимые сертификаты соответствия на момент заключения Договора.  5.Товар должен поставляться с комплектом эксплуатационной документации на русском языке (переводом на русский язык). Состав и содержание эксплуатационной документации должны быть достаточны для монтажа, инсталляции и обслуживания товара квалифицированными специалистами Заказчика, если это предусмотрено технической документацией на товар.  6. Внешняя упаковка должна быть заводской, которая бы обеспечивала сохранность от внешних воздействий и любого вида повреждений при перевозке различными видами транспорта (предохраняет от различного рода повреждений, проникновения в неё избыточной влажности и т.д., и т.п.). Товар доставляется до места поставки товара с соблюдением требований, установленных эксплуатационной документацией, транспортом, обеспечивающим сохранность товара от загрязнения, пропитывания товара посторонними запахами, обеспечивающим его дальнейшее качественное и безопасное применение. При несоблюдении данных условий весь товар разгрузке по месту поставки не подлежит.  7. Факторы, оказывающие вредные воздействия на здоровье со стороны всех составных частей комплекса оборудования (в том числе инфракрасное, ультрафиолетовое, рентгеновское и электромагнитное излучения, вибрация, шум, электростатические поля и т.д.) не должны превышать действующих санитарных норм.  8. Поставляемый товар должен быть новым (товаром, который не был в употреблении, в ремонте, в том числе, который не был восстановлен, у которого не были восстановлены потребительские свойства).  9. Если Федеральным законом от 27.12.2002 № 184 «О техническом регулировании» или в установленном им порядке предусмотрены обязательные требования к качеству объекта закупки, то товар должен быть поставлен в соответствии с этими обязательными требованиями. |
| 10 | Требования к совместимости товара: | Указаны в п.16 Спецификация |
| 11 | Требования по комплектности: | Указаны в п.16 Спецификация |
| 12 | Требования по передаче заказчику товара: | Товар должен поставляться в полном объеме и соответствовать документации. |
| 13 | Требования к безопасности товара: | Товар должен быть безопасным для использования |
| 14 | Порядок сдачи и приемки товара: | При приемке товара Поставщик передает уполномоченному представителю Заказчика товарные накладные в 2-х (двух) экземплярах и акт приемки-передачи в 2-х (двух) экземплярах, счет, счет-фактура. Накладные подписываются сторонами в момент приемки товара по количеству и качеству в день доставки. Заказчик проверяет поставляемый по Контракту товар на соответствие количества, комплектности, качества требованиям, установленным настоящим Контрактом. Заказчик не позднее 3-х (трех) рабочих дней возвращает Поставщику подписанный Акт сдачи-приемки товара и производит оплату, либо направляет мотивированный отказ от подписания Акта в письменной форме, что является основанием для замены или допоставки товара за счет Поставщика. Поставка товара будет считаться осуществленной с момента подписания обеими сторонами общего Акта сдачи-приемки товара по Контракту. |
| 15 | Требования по сроку гарантий: | Срок гарантии со дня поставки в соответствии с техническими характеристиками товара (но не менее 12 календарных месяцев). |

16 Спецификация

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** № | Наименование товара, характеристика товара | Ед.  изм. | Кол-во /объем | Цена,  руб. | Сумма,  руб. |
| 1 | Мобильный тренажерный комплекс представляет собой цельнометаллический фургон с боковой и задними дверьми на базе коммерческого автофургона с тремя пассажирскими местами. Комплекс оснащен специализированным учебно-тренажерным оборудованием и наглядными пособиями для проведения учебно-тренировочных и методических мероприятий по безопасности дорожного движения и профилактике детского дорожно-транспортного травматизма.  Фургон специально оборудован для компактного и безопасного хранения интегрированного учебного оборудования, а также для перевозки и, при необходимости, быстрого развертывания комплекса силами персонала (преподавательского состава), не имеющего специальной подготовки.  Основные преимущества комплекса перед стандартным учебным оборудованием и наглядными пособиями:   * Мобильность – возможность передвижения комплекса на базе автофургона и охвата целевой аудитории в районных и городских масштабах. Радиус доступа комплекса в удаленные населенные пункты для проведения выездных мероприятий по пропаганде безопасности дорожного движения ограничивается только наличием безопасных автомобильных дорог. * Возможность быстрого развертывания – конструкция фургона и учебного оборудования позволяет производить развертывание комплекса в короткие сроки силами персонала, не имеющего специальной подготовки. Исключена необходимость использования услуг квалифицированных рабочих или помощи извне. * Автономность – развертывание комплекса возможно не только на специально подготовленных площадках и пришкольной территории, но и на любой ровной поверхности. Также комплекс может эксплуатироваться за пределами населенных пунктов на выездных мероприятиях без доступа к местной сети электропитания (в комплект оборудования включен генератор). * Универсальность и гибкость – комплект оборудования комплекса составлен таким образом, чтобы позволить преподавательскому составу формировать программу занятий и мероприятий максимально эффективно как в кратком ознакомительно-игровом виде для детей дошкольного и младшего школьного возраста, так и в виде углубленного изучения и закрепления знаний для детей старшего школьного возраста. * Наглядность и привлекательность – использование игровых элементов, демонстрационных материалов, а также современных интерактивных технологий максимально упрощают проведение занятий, привлекая интерес целевой аудитории и значительно улучшая восприятие и усваивание учебного материала.   Оборудование комплекса позволяет проводить занятия для детей дошкольного и школьного возраста. При этом комплекс позволяет решать следующий ряд учебно-методических и педагогических задач:  Младшее звено:   * формирование начального базиса знаний о безопасном поведении на дорогах и улицах города; * формирование психосоциальной модели пешехода в городских условиях; * формирование комплекса адекватных психомоторных реакций на дорожную обстановку; * развитие внутренней системы правил и приоритетов через мотивацию безопасного поведения на дорогах и улицах города; * стимуляция интереса к изучению ПДД.   Среднее и старшое звенья:   * изучение основ ПДД; * формирование представления о дорожных ситуациях и обучение основам их анализа; * изучение технических средств организации дорожного движения (ТСОДД), разработка и решение задач на основе моделирования дорожных ситуаций при помощи ТСОДД; * изучение взаимодействия участников дорожного движения в целом и в конкретных дорожных ситуациях; * формирование мотивированной ответственности и этических норм поведения на дорогах и улицах города; * изучение основ помощи пострадавшим при ДТП; * формирование психосоциальной модели водителя транспортного средства; * формирование психомоторных навыков водителя транспортного средства и начальных знаний об управлении автомобилем; * интерактивно-практическое изучение основ вождения, управляемости, маневренности и физики движения современных транспортных средств; * формирование знаний о безопасном вождении транспортных средств, изучение взаимодействия участников дорожного движения в конкретных ситуациях.   Комплекс предназначен для проведения регулярных занятий по изучению ПДД в дошкольных и общеобразовательных учреждениях, а также разовых мероприятий, праздников и викторин по пропаганде безопасности дорожного движения и профилактике детского дорожно-транспортного травматизма как в форме регулярных школьных уроков, так и в форме выездных рейдов в детские сады и школы удаленных населенных пунктов. Перечень возможных для проведения на базе комплекса мероприятий может включать не только регулярные занятия на основе утвержденных образовательных программ, но и мероприятия с самостоятельно сформированной преподавательским составом программой. Примерный список возможных мероприятий на базе комплекса:   * Регулярные занятия по безопасности дорожного движения, изучению ПДД и профилактике детского дорожно-транспортного травматизма. * Выездные тематические мероприятия – праздники и викторины, посвященные безопасности жизнедеятельности в целом и безопасности дорожного движения в частности. * Занятия и тематические праздничные мероприятия, посвященные безопасности дорожного движения в удаленных населенных пунктах. * Участие в районных и городских праздничных мероприятиях общего и тематического характера.   Мобильный тренажерный комплекс успешно прошел апробацию в ГБУ "НЦБЖД" при участии специалистов в области образования и безопасности жизнедеятельности и рекомендован к использованию в системе образования детей и подростков для проведения мероприятий по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма.    Состав учебного оборудования комплекса   Учебное оборудование по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма:  - Учебный фильм "Улица полна неожиданностей". Электронный носитель информации содержит 5 фильмов: "Вышел из дома - будь внимателен", "Учимся переходить улицу", "Запомните эти знаки", "Пассажиром быть непросто", "Опасные шалости".  - Мультимедийная учебно-методическая программа "Азбука дорожной науки". Проведение уроков в общеобразовательных учреждениях по профилактике и предотвращению детского дорожно-транспортного травматизма + иллюстрированное методическое пособие. Программа предназначена для наглядной демонстрации детям принципов правильного и безопасного поведения на дороге, знакомства с основными составляющими элементами дорожного движения, обучения Правилам дорожного движения велосипедистов и будущих водителей.  - Учебная литература с рабочими тетрадями по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма.  - Тренажер-манекен взрослого пострадавшего "Александр 2-0.1" со звуковым индикатором. Предназначен для отработки приемов сердечно-легочной реанимации с возможностью контроля качества проведения упражнения. Тренажер-манекен представляет собой имитацию тела взрослого пострадавшего без конечностей, с системой датчиков и устройств, предназначенных для моделирования процессов жизнедеятельности человека, диагностируемых в полевых условиях, а также контроля правильности проведения реанимационных мероприятий. Тренажер имеет два режима работы: "взрослый" и "детский", которые позволяют отработать комплекс реанимационных мероприятий для взрослых и детей соответственно. При правильно выполненном упражнении срабатывает светозвуковой сигнализатор. Комплект: манекен, имитирующий тело человека (верхняя часть торса манекена с головой), зарядное устройство, санитарные салфетки для проведения искусственной вентиляции легких (30 шт.), учебный коврик, водолазка, поясной ремень, транспортная сумка, аптечка, паспорт, руководство по эксплуатации, методические рекомендации, учебный видеофильм "Оказание первой медицинской помощи с тренажером-манекеном" на электронном носителе информации.  - Аппаратно-программный обучающий комплекс по Правилам дорожного движения для детей "Веселый светофор" (2 шт.). Учебное оборудование АПК "Веселый светофор" представляет собой компактный единый моноблок с интегрированным ЖК-дисплеем 21", блоком управления и обучающим программным обеспечением на базе ПК. Корпус моноблока выполнен из прочного, износоустойчивого материала. Комплекс предназначен для учащихся общеобразовательных учреждений для изучения Правил дорожного движения. Учебный материал выполнен в виде графических иллюстраций, фильмов и видеороликов, вопросов для контрольной проверки. Имеются методические рекомендации и план тематических занятий для преподавателей. Кроме того, комплекс содержит учебно-тренировочные программы "Тренажер для пешеходов", "Тренажер для велосипедистов" для тестирования учащихся, содержащие вопросы в виде красочных иллюстраций по Правилам дорожного движения для пешеходов и велосипедистов, а также контрольно-учетную базу данных с выводом даты, времени и оценочных результатов для каждого ученика. Аппаратно-программный комплекс имеет разъемы для подключения принтера для вывода на печать оценочных данных.  Управление и процесс тестирования на аппаратно-программном комплексе осуществляется при помощи универсального многофункционального блока управления, состоящего из 33 кнопок:   * кнопки от 0 до 9 – ввод имени и пароля; * кнопка "Закрыть" – также используется как "Нет" и "Отмена"; * кнопка перехода в полноэкранный режим (работает не для всех окон); * кнопка разворота окна на весь экран (работает не для всех окон); * кнопки навигации при просмотре теоретического курса; * кнопка выбора элемента из списка (класс, сложность); * кнопка выбора имени пользователя, класса или сложности; * кнопка "Ввод", также используется как "Да", "Ок"; * кнопка "Прервать задание" (в режиме тестирования обучаемого), а также кнопка "Стереть" при вводе имени пользователя; * кнопка "Пропустить вопрос" (в режиме тестирования обучаемого); * кнопки выбора программы в основном меню, а также кнопки выбора ответа – синяя, желтая, красная, зеленая (в режиме тестирования обучаемого).   - Мини-блокнот "Памятка юного пешехода" (250 шт.).  - Удостоверение пешехода (250 шт.). Карточка двухсторонняя.  - Доска магнитно-маркерная двухсторонняя на вертикальных стойках с колесиками. Поверхность доски изготовлена из качественного износоустойчивого материала, защищает полноцветную поверхность от различного рода механических повреждений, с нанесением антибликового покрытия, предотвращающего световые блики при ярком естественном освещении.  - Комплект наглядных пособий – плакатов для обучения детей правилам безопасного поведения на дорогах и в пределах жилой зоны, закрепления знаний об элементах дороги, развития внимания и умения оценивать действия пешеходов. Плакаты основаны на требованиях Правил дорожного движения Российской Федерации, утвержденных постановлением Совета Министров - Правительством Российской Федерации с учетом изменений и дополнений. Комплекты: "Твой друг – светофор", "Ребята! Будьте внимательны", "Памятка юного пешехода", "Типичные ошибки пешеходов", "Дорожные правила пешехода", "В стране дорожных знаков", "Кажется безопасно, нет – опасно" (5 шт.), "Обязанности пешехода" (2 шт.). Полноцветная печать.  - Обучающий игровой комплекс "Букварь пешехода" (2 шт.). Игровой комплекс представляет собой комплект из макетов дорожных знаков и светофоров с держателями, который включает в себя 26 элементов, в том числе жезл и свисток. Макеты светофоров оснащены заглушками для выделения одного или двух сигналов путем закрывания остальных. Обучающий игровой комплекс предназначен для ознакомления юных пешеходов с правилами дорожного движения и безопасного поведения на дорогах. Процесс игрового обучения предполагает моделирование различных дорожных ситуаций. Оборудование позволяет детям быстрее и с интересом запоминать правила дорожного движения, что является залогом их безопасности вблизи проезжих частей.  - Настольно-напольная игра (магнитно-маркерный макет) "Азбука дорог". Игра настольно- напольная "Азбука дорог" предназначена для обучения школьников правилам дорожного движения. Она позволяет тестировать учащихся в общеобразовательных учреждениях. Цветные, красочные панно игры позволяют моделировать ситуации на дорогах, улицах, используя модели автомобилей, светофоров, пешеходных переходов, дорожных знаков и т.д. В комплект поставки входит набор цветных маркеров для нанесения записей на фрагмент доски и специальная губка для их удаления. Данное оборудование поможет воспитателям, активно работающим над формированием у детей культуры поведения в условиях дорожного движения. К настольно-напольной игре прилагается комплект тематических магнитов "Элементы города и дорожного движения" (А3004: 114 шт.), которые позволяют моделировать различные ситуации в городе и на дороге.  - Базовый комплект светового оборудования "Дорожные знаки. Светофоры" на стойках. Включает в себя 97 световых элементов в виде дорожных знаков (2 секции) и светофоров (1 секция). Светофоры работают как в ручном, так и в автоматическом режимах (автоматическое переключение сигналов). Для управления режимами работы светофоров используются дополнительные цветовые сенсоры на беспроводном пульте дистанционного управления.  - Детский автотренажер "Школьник". Стандартная компоновка рабочего места водителя транспортного средства категории "В". Панель приборов проецируется на ЖК-дисплей. Широкоформатный ЖК-дисплей 22". Рулевое колесо с функцией возврата в нейтральное положение. Функция смены угла обзора ("Поворот головы" виртуального водителя). Функция позволяет контролировать максимально большое пространство дороги. Выбор погодных условий (дождь, снег, туман, яркое солнце) и времени суток для прохождения заезда. Наличие пешеходов на улицах виртуального города. Пешеходы идут по тротуарам, переходят дорогу, являясь полноценными участниками дорожного движения. Прямая взаимосвязь коробки передач со сцеплением (без выжатой педали сцепления передачи не переключаются). Имитация первого и второго этапов практического экзамена на получение права на управление транспортными средствами. Полная запись и ведение статистики для каждого курсанта индивидуально. Видеозапись прохождения упражнений. Сравнительно-оценочная система.  - Набор из 6 магнитов для фиксации информации на магнитно-маркерной доске (2 шт.). Разноцветные (черные, оранжевые, фиолетовые, розовые, зеленые, синие, желтые, красные) магниты помогут не только надежно прикрепить плакаты на магнитно-маркерной доске, но и расставить акценты, выделить важную информацию при проведении обучающих мероприятий. Округлая форма, твердое основание, магниты упакованы в блистер.  - Световозвращающие элементы (1000 шт.) – микропризматические световозвращатели, которые делают пешехода видным для водителей на расстоянии до 250-400 м; изготавливаются по специальной технологии из мягкого пластика ярких цветов и крепятся на одежду, сумку или рюкзак.  - Аптечка для школьного автобуса – комплект медицинский предназначен для оказания первой помощи школьникам, которых перевозят на школьных автобусах. Комплект представляет собой саквояж из ударопрочного AБС-пластика со специальным настенным креплением, позволяющим в экстренной ситуации быстро снять чемодан с крепления и доставить в место оказания первой помощи. Комплект содержит в себе следующий набор лекарственных средств и изделий медицинского назначения: бинт стерильный 5000 мм х 100 мм (5 шт.), бинт стерильный 7 м х 14 см (5 шт.), пакет перевязочный с двумя подушечками (5 шт.), пластырь бактерицидный стерильный 25 х 72 мм (20 шт.), пластырь 1 х 5000 мм (3 шт.), пластырь 1 х 2500 мм (3 шт.), вата 50 г (3 шт.), жгут кровоостанавливающий само- и взаимопомощи (3 шт.), бриллиантовый зеленый раствор 10 мл (3 шт.), аммиака раствор 10 мл (3 шт.), гидрогель противоожоговый, тубы 20 г (5 шт.), повязка гелевая противоожоговая 20 х 30 см (10 шт.), повязка гелевая противоожоговая 10 х 10 см (10 шт.), пакет гипотермический (10 шт)., салфетка спиртовая гигиеническая (12 шт.), ножницы (2 шт.), покрывало спасательное (3 шт.).    Учебное оборудование для мобильного автогородка:  - Дорожное покрытие. Баннерная ткань (винил) – имитация четырехстороннего перекрестка с пешеходными переходами. Изображение асфальтобетонной поверхности дорог с дорожной разметкой нанесено способом полно-цветной печати. Бортовой камень (бордюры) имитирован нанесением полос полимерного состава с текстурированной шероховатой поверхностью. Площадь винилового покрытия – 45 кв.м. Минимальная площадь поверхности для размещения четырехстороннего перекрестка – 81 кв.м.  - Комплект дорожной разметки-ПН (ГОСТ Р 51256-99) (4 шт.). Виниловая лента с закладными элементами (длина 3000 мм) для разделения транспортных потоков противоположных направлений, обозначения полос движения. Рекомендуется для имитации дорожной инфраструктуры за пределами четырехстороннего перекрестка.  - Комплект дорожной разметки-ПС (ГОСТ Р 51256-99) (4 шт.). Виниловая лента с закладными элементами (длина 4000 мм) для обозначения приближения к сплошной линии продольной разметки. Рекомендуется для имитации дорожной инфраструктуры за пределами четырехстороннего перекрестка.  - Светофор транспортный (три сигнала) (4 шт.). Трехсекционный литой влагопылезащищенный герметичный короб. Антивандальное исполнение. АБС поливинилхлорид повышенной стойкости. Цвет короба: серый. Литые защитные козырьки. Световые модули на основе мультицветных светодиодов RGB 5mm SMD LED. Диаметр светодиодных глазков: 115 мм. Рассеиватели ударопрочные, антивандальные. Рифленое закаленное ударопрочное стекло.  Яркостный контраст: ~10:1. Угол обзора сигнала: 120°. Напряжение питания: 12 В. Потребляемая мощность: 9 Вт. Класс защиты: IP68. Крепления (сборно-разборные) (2 шт.). Кабельная разводка с разъемами.  - Светофор пешеходный (два сигнала) (8 шт.). Двухсекционный литой влагопылезащищенный герметичный короб. Антивандальное исполнение. АБС поливинилхлорид повышенной стойкости. Цвет короба: серый. Литые защитные козырьки. Световые модули на основе мультицветных светодиодов rgb 5mm smd led. 12 В. Диаметр светодиодных глазков: 115 мм. Рассеиватели ударопрочные, антивандальные. Рифленое закаленное ударопрочное стекло. Яркостный контраст: ~10:1. Угол обзора сигнала: 120°. Напряжение питания: 12 В. Потребляемая мощность: 6 Вт. Класс защиты: IP68. Крепления (сборно-разборные) (2 шт.). Кабельная разводка с разъемами.  - Основание под светофор (переносное) (4 шт.). Цвет: серый.  - Стойка под светофор (переносная) (4 шт.). Цвет: серый.  - Насадка под один дорожный знак (на стойку светофора) (4 шт.). Стыковочный разъем. Цвет: серый.  - Кабель – 35 п.м, силовой 3-жильный.  - Комплект: аккумулятор+короб+разъемы (2 шт.). Аккумулятор 24 V. Герметичный. Перезаряжаемый. Влагозащищенный.  - Беспроводной пульт дистанционного управления светофорным оборудованием УП-1 с сенсорной панелью, на базе инфракрасных систем и фоточувствительных элементов + тренажерный учебно-методический комплект флэш-накопителей с мультимедийной программой по проведению занятий с детьми общеобразовательных учреждений в детском автогородке. Предусмотрены следующие режимы работы:  a) автономный: переключение сигналов светофоров на перекрестке производится автоматически. Частота переключения (временной цикл) задается при помощи ручного модуля пульта дистанционного управления;  б) ночной: мигание желтых сигналов транспортных светофоров;  в) ручной: переключение сигналов светофоров производится пользователем при помощи ручного модуля пульта дистанционного управления;  г) специальный: включение разрешающих сигналов пешеходных светофоров сопровождается звуковым сигналом (функция предназначена для людей с ограниченными возможностями зрения).  - Встраиваемая система приемо-передающих устройств и контроллеров (не требует подключения и обслуживания). Рабочее напряжение электрического питания системы – 24 В. Ручной модуль пульта дистанционного управления снабжен сенсорной панелью с полноцветным изображением командных клавиш. Передача сигналов пульта в инфракрасном диапазоне. Электрическое питание ручного модуля пульта дистанционного управления от элементов питания 1,5 V, size ААА.  - Паспорт и руководство по эксплуатации автогородка в комплекте.  - Зарядное устройство для аккумуляторной батареи. Разъемы (2 шт.).  - Основание под дорожный знак (переносное) (4 шт.). Цвет: серый.  - Стойка под дорожный знак (переносная) (4 шт.). Цвет: белый, черный.  - Знак дорожный с креплением (12 шт.). Крепления (сборно-разборные). Фигурная резка.  В состав тренажерного учебно-методического комплекта входят флэш-накопители с программным обеспечением.    Учебное оборудование для проведения соревнований "Безопасное колесо":  - Велосипед для проведения соревнований комбинированный (ручной+ножной тормоз) (2 шт.). Колесо: диаметр 500 мм.  - Комплект "Узор из конусов". Велосипедист проезжает между конусами, стараясь не задеть их и не выехать за границы. Жесткий конус с светоотражающими полосами (5 шт.).  - Комплект "Змейка". Велосипедист последовательно проезжает между парами фишек, стараясь не задеть их. Фишка №2: высота – 250 мм, диаметр – 70 мм.  - Комплект "Кривая дорожка" (высота фишек 120 мм). Велосипедист проезжает по дорожке из фишек, стараясь не задеть их. Фишка №3: h=120 мм, d=70 мм.  - Комплект "Зауженная прямая дорожка". Участник должен проехать по дорожке из фишек, стараясь не сместить их. Фишки №4. Цвета: красный, желтый, зеленый, белый. h=60 мм, d=200 мм.  - Комплект "Зауженная дорожка с поворотом". Велосипедист должен проехать по дорожке из фишек, стараясь не сместить их. Фишки №4. Цвета: красный, желтый, зеленый, белый. h=60 мм, d=200 мм.  - Комплект "Круг". Велосипедист подъезжает к крайней стойке, берет жезл с прикрепленной цепочкой, проезжает круг и кладет жезл на площадку крайней стойки.  - Комплект "Прицельное торможение". Участник должен, не сбив планок, затормозить велосипед. Разметочные наклейки: самоклеющаяся пленка.  - Комплект "Перенос предмета". Велосипедист подъезжает к стойке, в чаше которой лежит мяч. Задача участника: забрать мяч, доехать до другой стойки и положить мяч в ее чашу.  - Комплект "Проезд под перекладиной". Велосипедист, наклонившись к рулю, проезжает препятствия, стараясь не задеть стойки и верхнюю планку. Препятствия расположены в порядке убывания высоты. Используются стойки на утяжеленном основании (три пары). Две стойки и поперечная планка образуют проезд под перекладиной. Высота выступов: 1300, 1400,1500 мм. Ширина между стойками от 1200 мм.  - Комплект "Узкая доска". Велосипедист должен проехать по доске обоими колесами.  - Комплект "Дорога с выбоинами". Участник должен проехать по препятствию, имитирующему участок дороги с выбоинами. Используется 5 объемных фигур различной геометрической формы, которые расположены на расстоянии 300–500 мм друг от друга. Длина, ширина и высота каждой из фигур обеспечивает безопасный проезд участников.  - Комплект "Дорога с искусственными неровностями для ограничения скорости". Велосипедист проезжает препятствие, имитирующее участок дороги с искусственными неровностями для ограничения скорости. Используется 5 объемных фигур прямоугольной формы, которые располагаются в шахматном порядке.    Дополнительное оборудование:  - Аппаратно-программный комплекс аудио- и видеонаблюдения "Взгляд". Многоканальный модуль записи аудио- и видеоинформации, интегрированный с монитором (нетбук). Видеокамеры (ВК-1, ВК-2, ВК-3, ВК-4). Блок питания с блоком преобразования. Беспроводной пульт дистанционного управления. Микрофон. Внешний переносной жесткий диск 250 Gb с USB-кабелем. Металлический миникейс (защитный контейнер) с ключом. Светодиодный индикатор нажатия на дублирующие педали. Подставка для модуля записи аудио- и видеоинформации. Комплект кабелей: А, В, С.  - Ноутбук для подключения для показа обучающих видеоматериалов по теме "Безопасность на дорогах". Процессор A10 2300 МГц. Код процессора 4600M. Количество ядер процессора: 4. Объем кэша L2 4 Мб.  - Тубус жесткий ударопрочный для хранения и транспортировки плакатов (10 шт.).  - Генератор 5 кВт. Номинальная мощность 5 кВт. Максимальная мощность 5.5 кВт. Двигатель бензиновый 4-тактный. Мощность двигателя (л.с.): 13. Топливо: бензин АИ-92. Датчик уровня масла. Канистра. Вместительность 10 литров.  - Всепогодный уличный громкоговоритель рупорного исполнения. Электроакустическое устройство устанавливается на крышу комплекса при помощи мощных магнитов и служит для усиления голоса говорящего; радиус распространения звука не менее 400 метров (в зависимости от условий). Выходная мощность звука: 15Вт/20 Вт. Напряжение в линии: 70/100 В. Чувствительность: 91±3. Частотный диапазон: 200~16000 Гц. Цвет: белый. Материал: AБC поливинилхлорид.  - Методические рекомендации по проведению тематических занятий и мероприятий по обучению правилам безопасного поведения на улицах и дорогах города с применением оборудования мобильного тренажерного комплекса по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма. В состав методических рекомендаций включены примеры проведения групповых занятий с детьми различных возрастных категорий.    Система визуализации:  - Видеопроектор для визуализации обучающих видеоматериалов. Разрешение 1024 на 768 пикселей и яркость 3000 люмен. Проектор сделан по технологии DLP и демонстрирует яркие краски при помощи технологии BrilliantColor. Устройство оснащено целым набором разъемов, среди которых VGA, HDMI и Ethernet. Для работы используется 225-ваттная лампа, готовая служить на протяжении 3000 часов (5000 часов в экономичном режиме) + уличная подставка для проектора и ноутбука.  - Складной каркас с универсальным проекционным экраном для видеопроектора. Размер экрана: 1800 х 1800 мм. Каркас состоит из алюминиевых трубок. Без особых усилий из трубок собирается каркас, на который вешается проекционный экран. Также в комплект входит ткань-тент, для исключения солнечных бликов при показе учебного материала.  - Акустическая система с объемным звуком. Система включает в себя пять колонок-спутников с двухдюймовыми динамиками, которые обеспечивают четкое звучание речи и воспроизводят реалистичные звуковые эффекты; большой сабвуфер с расширяющейся трубой фазоинвертора и отдельной регулировкой низких частот позволяет свободно настраивать басы, придавая дополнительную мощь. В комплект поставки также входит беспроводной пульт управления, позволяющий легко управлять системой (громкость, питание системы); краткая инструкция по установке, буклет с гарантийными условиями и информацией по технической поддержке. Тип звука: Dolby Digital 5.1. Мощность колонок: 5 Вт RMS на канал (5 каналов). Частотная характеристика колонок: 40 Гц ~ 20 кГц. Отношение сигнал/шум: 75 дБ. Мощность сабвуфера: 12 Вт RMS.    Мебель для теоретических и практических занятий:  - Складной стол алюминиевый (реечный) (3 шт.), для демонстрации отработки навыков оказания первой помощи на тренажере-манекене. Удобно складывается в чехол.  - Складной стул (4 шт.).  Автофургон:  Внутреннее пространство кузова автомобиля снабжено отсеками и креплениями для всего перевозимого оборудования, в том числе оборудования мобильного автогородка. Оборудование упаковано в удобные чехлы.  Кузов автомобиля оклеен литой пленкой для поверхностей, имеющих рельеф, пленка наносится горячим способом и имеет коэффициент растяжения более 50%. Автомобиль должен иметь белую окраску кузова, светоотражающую маркировку. Дизайн и внешнее оформление мобильного комплекса должны быть согласованы с государственным заказчиком. Основная идея комплекса должна быть отображена в слогане "Мы за культуру на дороге!".  Двигатель:   * Тип - дизельный * Система Common Rail * Турбонаддув * Интеркулер * Привод ГРМ цепью * Количество цилиндров - 4 * Количество клапанов - 16 * Рабочий объем (куб.см) - 2198 * Мощность (л.с. / кВт /об/мин) - 120/88/3500 * Крутящий момент (Н/м / об/мин) - 320/2000 * Норма токсичности - Euro5   Тормоза:   * Передние - дисковые вентилируемые * Задние - дисковые   Подвеска:   * Передняя - полностью независимая, Мак Ферсон * Задняя - рессорная, с поперечной балкой   Трансмиссия:   * Тип привода - передний * Тип КПП - механическая * Количество ступеней - 6 * Максимальная скорость на высшей передаче (км/ч) - 145   Характеристики грузового отделения:   * Объем стандартный, куб.м - 17.0 * Длина грузового отделения, мм - 4070 * Ширина грузового отделения максимальная, мм - 1870 * Высота грузового отделения максимальная, мм - 2172   Масса автомобиля, кг:   * Снаряженная - 2040 * Полная - 3500 * Грузоподъемность - 1460   Комплектация модели:   * Тип кузова: цельнометаллический фургон * Количество мест: 1 водительское, 2 пассажирских * Топливный бак: 90 литров * ABS - антиблокировочная система тормозов * AFU - система помощи при экстренном торможении * Подушка безопасности водителя * Догреватель (5 кВт) * Электронный иммобилайзер * Центральный замок с ДУ * Блокировка дверей внутри а/м * Гидроусилитель руля * Передние эл. стеклоподъемники * Сиденье водителя с регулировкой по высоте и подлокотником * Двухместное пассажирское сиденье * Автоматическое включение внутреннего плафона освещения * Задние распашные на 180° цельнометаллические двери * Правая боковая сдвижная цельнометаллическая дверь   Комплект поставки:   1. Автофургон 2. Учебный фильм "Улица полна неожиданностей" 3. Мультимедийная учебно-методическая программа "Азбука дорожной науки" 4. Комплект учебной литературы с рабочими тетрадями по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма 5. Тренажер-манекен взрослого пострадавшего "Александр 2-0.1" со звуковым индикатором 6. Аппаратно-программный обучающий комплекс по Правилам дорожного движения для детей "Веселый светофор" (2 шт.) 7. Мини-блокнот "Памятка юного пешехода" (250 шт.) 8. Удостоверение пешехода (250 шт.) 9. Доска магнитно-маркерная двухсторонняя на вертикальных стойках с колесиками 10. Комплект наглядных пособий – плакатов 11. Обучающий игровой комплекс "Букварь пешехода" (2 шт.) 12. Настольно-напольная игра (магнитно-маркерный макет) "Азбука дорог" 13. Базовый комплект светового оборудования "Дорожные знаки. Светофоры" на стойках 14. Детский автотренажер "Школьник" 15. Набор цветных маркеров 16. Набор из 6 магнитов для фиксации информации на магнитно-маркерной доске (2 шт.) 17. Световозвращающие элементы (1000 шт.) 18. Аптечка для школьного автобуса 19. Дорожное покрытие 20. Комплект дорожной разметки-ПН (ГОСТ Р 51256-99) (4 шт.) 21. Комплект дорожной разметки-ПС (ГОСТ Р 51256-99) (4 шт.) 22. Светофор транспортный (три сигнала) (4 шт.) 23. Светофор пешеходный (два сигнала) (8 шт.) 24. Основание под светофор (переносное) (4 шт.) 25. Стойка под светофор (переносная) (4 шт.) 26. Насадка под один дорожный знак (на стойку светофора) (4 шт.) 27. Кабель (35 п.м) 28. Комплект: аккумулятор+короб+разъемы (2 шт.) 29. Беспроводной пульт дистанционного управления светофорным оборудованием УП-1 с сенсорной панелью 30. Зарядное устройство для аккумуляторной батареи 31. Основание под дорожный знак (переносное) (4 шт.) 32. Стойка под дорожный знак (переносная) (4 шт.) 33. Знак дорожный с креплением (12 шт.) 34. Велосипед для проведения соревнований комбинированный (ручной+ножной тормоз) (2 шт.) 35. Комплект "Узор из конусов" 36. Комплект "Змейка" 37. Комплект "Кривая дорожка" 38. Комплект "Зауженная прямая дорожка" 39. Комплект "Зауженная дорожка с поворотом" 40. Комплект "Круг" 41. Комплект "Прицельное торможение" 42. Комплект "Перенос предмета" 43. Комплект "Проезд под перекладиной" 44. Комплект "Узкая доска" 45. Комплект "Дорога с выбоинами" 46. Комплект "Дорога с искусственными неровностями для ограничения скорости" 47. Аппаратно-программный комплекс аудио- и видеонаблюдения "Взгляд" 48. Ноутбук 49. Тубус жесткий ударопрочный для хранения и транспортировки плакатов (10 шт.) 50. Генератор 5 кВт 51. Всепогодный уличный громкоговоритель рупорного исполнения 52. Видеопроектор 53. Складной каркас с универсальным проекционным экраном для видеопроектора 54. Акустическая система с объемным звуком 55. Складной стол алюминиевый (реечный) (3 шт.) 56. Складной стул (4 шт.)   Документация:   1. Паспорт изделия 2. Руководство по эксплуатации 3. Методические рекомендации   Габариты, мм:  Автофургон: 6363 х 2050 х 2524  Мини-блокнот "Памятка юного пешехода": 100 х 145  Доска магнитно-маркерная двухсторонняя на вертикальных стойках с колесиками: 1800 х 1000  Комплект наглядных пособий – плакатов: 1000 х 700  Базовый комплект светового оборудования "Дорожные знаки. Светофоры" на стойках: 4500 х 1000  Детский автотренажер "Школьник": 1580 х 750 х 1200  Наборы из 6 магнитов для фиксации информации на магнитно-маркерной доске: диаметр 30  Дорожное покрытие: 9000 х 9000  Комплект дорожной разметки-ПН (ГОСТ Р 51256-99): длина 3000  Комплект дорожной разметки-ПС (ГОСТ Р 51256-99): длина 4000  Светофор транспортный (три сигнала): 505 х 200 х 40  Светофор пешеходный (два сигнала): 320 х 200 х 40  Основание под светофор (переносное): диаметр 450, высота 60  Стойка под светофор (переносная): диаметр 50, высота 1800-2000  Насадка под один дорожный знак (на стойку светофора): высота 500  Аккумулятор: 250 х 135 х 165  Зарядное устройство для аккумуляторной батареи: 200 х 100 х 95  Основание под дорожный знак (переносное): диаметр 450, высота 50  Стойка под дорожный знак (переносная): диаметр 50, высота 1800-2000  Знак дорожный с креплением: диаметр/сторона 370  Фишка №2: высота 250, диаметр 70  Фишка №3: высота 120, диаметр 70  Фишки №4: высота 60, диаметр 200  Комплект "Круг": высота стойки: 1000. Длина цепи: 2500. Длина жезла: 250. Диаметр жезла: 25  Комплект "Прицельное торможение": конус: высота 400, диаметр 250. Планка на подставках: 1000  Комплект "Перенос предмета": стойка высотой 1200  Комплект "Проезд под перекладиной": высота выступов: 1300,1400,1500  Комплект "Узкая доска": 3000 х 200 х 30  Комплект "Дорога с выбоинами": 300 х 300 х 50  Комплект "Дорога с искусственными неровностями для ограничения скорости": 300 х 400 х 100  Генератор 5 кВт: 700 х 535 х 580  Всепогодный уличный громкоговоритель рупорного исполнения: 203 х 143 х 244  Складной каркас с универсальным проекционным экраном для видеопроектора: 1800 х 1800  Акустическая система с объемным звуком: колонки 144 x 80 x 104, сабвуфер 235 x 192 x 192  Складной стол алюминиевый (реечный): 1400 х 700 х 680. В сложенном виде: 1400 х 200 х 100  Складной стул: 420 х 420 х 820. В сложенном виде: 880 х 460 х 70  Материал:  Удостоверение пешехода: двухсторонний, ламинированный  Доска магнитно-маркерная двухсторонняя на вертикальных стойках с колесиками: высокопрочный поливинилхлорид 3 мм, оцинкованный лист, П-образный обкладочный алюминиевый профиль  Комплект наглядных пособий – плакатов: полуглянцевая бумага мелованная 250 г/кв.м  Набор магнитов для фиксации информации на магнитно-маркерной доске: поливинилхлорид 3 мм  Световозвращающие элементы: мягкий пластик  Дорожное покрытие "Мобильный автогородок": баннерная ткань  Сигнальный конус: поливинилхлорид 3 мм  Светофор: поливинилхлорид 3 мм  Стойка модели светофора: металлическая труба 3 мм, окрашенная методом порошковой покраски  Основание модели светофора: алюминиевый профиль, окрашенный методом порошковой покраски, АБС поливинилхлорид 3 мм  Складной стол: алюминий  Тренажер-манекен "Александр-2-0.1": синтетический и высокомолекулярный полимер  Корпус аптечки: АБС поливинилхлорид 1 мм  Печать:  Полноцветная печать 1440 dpi с антибликовым покрытием и переменным размером капли (минимальный размер - 6 пиколитров)  Вес, кг:  2900  Рассматриваются эквиваленты с соответствующими характеристиками.  Гарантийный срок на поставляемое оборудование не менее 12 (двенадцати) месяцев. | Шт. | 1 |  |  |

**Раздел 4. Проект контракта**

Контракт

г. Ярославль «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ г.

**Государственное профессиональное образовательное автономное учреждение Ярославской области Ярославский педагогический колледж (ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж)**, именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице директора М.Е. Лаврова, действующего на основании Устава, с одной стороны, и **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «Поставщик», с другой стороны, в соответствии с Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ и услуг отдельными видами юридических лиц», на основании протокола подведения итогов открытого аукциона в электронной форме № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_, заключили настоящий Контракт о нижеследующем:

1. **Предмет Контракта**
   1. Поставщик обязуется **поставить мобильный тренажерный комплекс по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма на базе автофургона** (далее - «Товар») в количестве, ассортименте, комплектации определенных в Спецификации (Приложение № 1) и соответствующую документацию Заказчику, а Заказчик обязуется принять и оплатить Товар в установленном настоящим Контрактом порядке, форме и размере.
   2. Товар должен соответствовать требованиям государственных стандартов Российской Федерации; Товар, подлежащий обязательной сертификации в соответствии с законодательством Российской Федерации, должен иметь сертификат и знак соответствия.
2. **Цена Контракта. Порядок расчетов**
   1. Цена Контракта составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_ копеек, в том числе НДС \_ % \_\_\_\_\_ руб. и включает в себя стоимость доставки по адресу, указанному в п. 3.2. Контракта, стоимость разгрузочно-погрузочных работ, тары, упаковки и иные затраты Поставщика, связанные с исполнением настоящего Контракта.
   2. Заказчик производит оплату поставленного Товара путем перечисления денежных средств на расчетный счёт Поставщика в течение 60 банковских дней с момента подписания товарной накладной (ТОРГ-12), Акта сдачи-приемки Товара на основании выставленного счета Поставщиком и счета-фактуры (при уплате НДС).
3. **Порядок и сроки поставки Товара**

3.1. Срок поставки: с момента заключения Контракта до 27.12.2018.

3.2. Адрес доставки: 150002, г. Ярославль, ул. Маланова, д. 12 а

3.3. При передаче Товара Заказчику присутствие уполномоченного представителя Поставщика обязательно. В день поставки Заказчику передаются оригиналы накладных, Актов сдачи-приемки товара, счет, счет-фактура (при уплате НДС), сертификаты, обязательные для данного вида Товара и иные документы, подтверждающие качество товара.

3.4. Заказчик обязан совершить все необходимые действия, обеспечивающие принятие Товара и подписать товарную накладную (ТОРГ-12) по количеству и внешнему виду упаковки на складе Заказчика в день доставки.

3.5. Заказчик проверяет поставленный Товар Поставщиком на соответствие требованиям комплектности и качеству, установленных настоящим Контрактом. В течение 3-х рабочих дней со дня доставки Поставщик возвращает подписанный Акт сдачи-приемки Товара, либо направляет мотивированный отказ от подписания Акта сдачи-приемки Товара. Мотивированный отказ от подписания Акта сдачи-приемки Товара является основанием для замены и/или допоставки Товара за счет Поставщика.

3.6. В случае выявления некачественного Товара Поставщик обязан заменить некачественный Товар на качественный в однодневный срок. При возникновении разногласий по вопросам качества Товара или несоответствия его условиям Контракта Поставщик несет все связанные с экспертизой Товара расходы.

3.7. Доставка Товара и разгрузочно-погрузочные работы осуществляются силами Поставщика. Поставщик обязан произвести своими силами подъем на этаж (при необходимости), разгрузку в соответствие с указаниями Заказчика.

3.8. С момента поставки Товара Поставщиком и до его оплаты Заказчиком Товар не признается находящимся в залоге у Поставщика, право собственности на Товар переходит к Заказчику в момент подписания Акта сдачи-приемки товара.

**4.Требования к Товару, упаковке и маркировке Товара**

* 1. Качество и технические характеристики поставляемого Товара должны соответствовать условиям Приложения, нормативно-правовым актам РФ.
  2. Поставляемый Товар должен быть безопасен, разрешен для применения на территории РФ. Поставляемый Товар должен быть изготовлен из безопасного исходного сырья. Товар должен не быть бывшим в употреблении.
  3. Поставка осуществляется в оригинальной заводской упаковке, обеспечивающей сохранность Товара.
  4. Информация о Товаре, в том числе маркировка на упаковке и на изделии (где требуется) должна быть на русском языке или продублирована на русском языке. Маркировка должна содержать сведения о Товаре, его наименование, параметры, технические характеристики, дату производства, номер партии, правилах использования и мерах безопасности при эксплуатации данного Товара, сведения о производителе Товара, а так же иные обозначения в соответствии с действующими международными стандартами и требованиями.

1. **Гарантийные обязательства**

5.1. Поставщик гарантирует качество поставленного Товара с момента поставки в соответствии с действующим законодательством и техническими характеристиками товара (но не менее 12 календарных месяцев).

5.2. Заказчик вправе предъявить претензии, связанные с качеством Товара в течение гарантийного срока.

5.3. Поставщик обязуется устранить выявленные в гарантийный срок недостатки Товара за свой счет в течение 3 рабочих дней со дня получения Претензии Заказчика.

1. **Ответственность Сторон. Порядок урегулирования споров**

6.1. В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств по настоящему Контракту Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством РФ.

6.2. Стороны не несут ответственности за полное или частичное невыполнение своих обязательств, если это вызвано обстоятельствами непреодолимой силы: наводнением, пожаром, землетрясением, военными действиями и т.п.

6.3. За нарушение сроков оплаты, определяемых настоящим Контрактом, Заказчик уплачивает Поставщику неустойку в виде пени в размере 0,05 % от суммы задержанного платежа за каждый день просрочки до момента исполнения своих обязательств по оплате.

6.4. За нарушение сроков выполнения работ/оказания услуг по настоящему Контракту, Поставщик уплачивает Заказчику неустойку в виде пени в размере 0,05% от суммы не оказанных работ/ услуг за каждый день просрочки до момента исполнения Поставщиком своих обязательств по срокам выполнения работ/оказания услуг.

6.5. В случае полного или частичного неисполнения обязательств по настоящему Контракту Поставщиком, последний обязан уплатить Заказчику неустойку в размере 0,05% цены Договора и возместить причиненные в результате этого убытки.

6.6. В случае оказания услуг ненадлежащего качества Поставщик выплачивает Заказчику штраф в размере 0,05% от стоимости оказанных услуг.

6.7. Поставщик обязан осуществлять уступку права требования по контракту с согласия Заказчика.

6.8. В случае полной или частичной аннуляции выполнения работ/оказания услуг Заказчиком, Заказчик обязан возместить все понесенные Поставщиком документально подтвержденные фактические затраты, включая штрафные санкции третьих лиц, привлеченных Поставщиком в целях выполнения работ/оказания услуг по настоящему Контракту, выставленные Поставщику третьими лицами, в связи с возникшей в результате аннуляции упущенной выгоды, а также оплатить работы/услуги Поставщика, в объеме, выполненном к моменту отказа Заказчика.

Размер таких выплат не может превышать общей стоимости работ/услуг, предусмотренных настоящим Контрактом.

6.9. Поставщик не осуществляет возврат денежных средств Заказчику за заявленные, забронированные, оплаченные третьим лицам услуги и не использованные по инициативе Заказчика.

6.10. Споры и разногласия, которые могут возникнуть при исполнении настоящего Контракта, будут по возможности разрешаться путем переговоров между Сторонами.

* 1. В случае невозможности разрешения споров путем переговоров Стороны передают их на рассмотрение в Арбитражный суд Ярославской области.

1. **Обеспечение исполнения Контракта**

7.1. Настоящий Контракт заключается только после предоставления Поставщиком, с которым заключается Контракт, безотзывной гарантии, выданной банком или перечислением денежных средств Поставщиком на указанный Заказчиком счет в размере обеспечения исполнения Контракта:

*Получатель*

*ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж*

*ИНН/КПП 7605009065/760401001*

*ДФ ЯО (ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж, л/с 903080097)*

*Отделение Ярославль г. Ярославль*

*р/с 40601810378883000001*

*БИК 047888001*

*КБК 00000000000000000510*

7.2. Обеспечение исполнения Контракта предоставляется в размере 5% от начальной (максимальной) цены Контракта, и составляет 282601 руб. (Двести восемьдесят две тысячи шестьсот один рубль 67 коп.).

7.3. В случае обеспечения исполнения Контакта в виде внесения денежных средств, денежные средства возвращаются Поставщику в течение 10 рабочих дней с даты подписания акта приемки оказанных услуг приемочной комиссией Заказчика, при условии надлежащего исполнения Исполнителем своих обязательств по Контракту .

1. **Антикоррупционная оговорка**

8.1. При исполнении своих обязательств по настоящему Контракту Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо неправомерные преимущества.

8.2. При исполнении своих обязательств по настоящему Контракту, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей настоящего Контракта законодательством, как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.

8.3. В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений данного пункта, соответствующая Сторона обязуется уведомить об этом другую Сторону в письменной форме. После письменного уведомления, соответствующая Сторона имеет право приостановить исполнение обязательств по настоящему Контракту до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение десяти рабочих дней с даты получения письменного уведомления.

8.4. В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений данного пункта контрагентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками, выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также в действиях, нарушающих требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем.

В случае нарушения одной Стороной обязательств воздерживаться от запрещенных в п. 8.1, 8.2, 8.3 настоящего Контракта действий и/или неполучения другой Стороной в установленный в п. 8.1, 8.2, 8.3 настоящего Контракта срок подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет, другая Сторона имеет право расторгнуть договор в одностороннем порядке полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по чьей инициативе был расторгнут настоящий Контракт в соответствии с положениями настоящей статьи, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате такого расторжения.

1. **Прочие условия**

9.1. Настоящий Конракт вступает в силу с момента его подписания и действует до полного исполнения сторонами обязательств.

9.2. Приложение № 1 является неотъемлемой частью настоящего Контракта.

9.3. Все извещения, требования или иные договоренности между Сторонами должны быть совершны в письменной форме и надлежащим образом (посредством факсимильной связи, курьером или почтовым отправлением с уведомлением о вручении) переданы Стороне, которой они адресуются.

9.4. В части не урегулированной настоящим Контрактом, отношения Сторон регламентируются действующим законодательством РФ.

9.5. Настоящий Контракт составлен в 2 экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из Сторон.

1. **Адреса, банковские реквизиты и подписи Сторон**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  | | --- | --- | | **Заказчик:** | **Поставщик:** | | **ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж**  Адрес местонахождения: 150029, г. Ярославль,  ул. Маланова, д. 14 | Адрес местонахождения:  Почтовый адрес:  Тел/факс:  Эл.почта: | | ОГРН 1027600789017  ИНН/КПП 7605009065/760401001  Департамент финансов ЯО (ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж),  л/с 903080096 л/с 903080098  Банк: Отделение Ярославль г. Ярославль  р/с 40601810378883000001  БИК 047888001  ОКПО 03510575  ОКТМО 78701000  Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/М.Е.Лавров  м.п. | ОГРН  ИНН, КПП  р/с  к/с  Банк  БИК  ОКПО  ОКВЭД  ОКТМО  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  м.п. | |

**Раздел 5. Обоснование начальной (максимальной) цены**

**Расчет (обоснование) начальной (максимальной) цены контракта на поставку мобильного тренажерного комплекса по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма для нужд ГПОАУ ЯО Ярославский педагогический колледж методом сопоставимых рыночных цен (анализ рынка)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | Наименование товара, характеристика товара | Ед.  изм. | Кол-во /объем | Поставщик  № 1  руб. | Поставщик  № 2  руб. | Поставщик  № 3  руб. | Средняя цена за единицу товара | |  | | --- | | Среднее квадратичное отклонение, руб. | | |  | | --- | | Коэффициент вариации, % | | НМЦК в руб. |
| 1 | **Мобильный тренажерный комплекс** | Шт. | 1 | 5669000,00 | 5654000,00 | 5633100,00 | 5652033,33 | 18030,62 | 0,32% | 5652033,33 |
|  | **Итого:** | | | | | | | | | **5652033,33** |

Начальник отдела

материально-технического

снабжения Л.В. Густякова

1. АНКЕТА УЧАСТНИКА ЗАКУПКИ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Содержание информации** | **Сведения об участнике (заполняется участником)** |
| 1. | Наименование участника закупки  (ф.и.о. физического лица или индивидуального предпринимателя) |  |
| 2. | Организационно-правовая форма |  |
| 3. | Место нахождения юридического лица (паспортные данные, сведения о месте жительства для физ. лица или индивидуального предпринимателя) |  |
| 4 | Почтовый адрес |  |
| 5. | Должность, ф.и.о. руководителя организации |  |
| 6. | ИНН, КПП, ОГРН, ОКПО, ОКОПФ, ОКТМО Участника закупки, дата постановки на учет в налоговом органе |  |
| 7. | Банковские реквизиты |  |
| 8. | Номера контактных телефонов и факса (с указанием кода), адрес электронной почты |  |
| 9. | ИНН учредителя (если есть) |  |

1. *Должность расшифровка подписи*
2. Приложение № 1
3. к Контракту № \_\_\_\_
4. от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2018 года
5. Спецификация

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Страна происхождения | Цена, руб. | Кол-во | Ед. изм. | Сумма, руб. |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | Итого: | | | | |  |

1. Сумма прописью:

|  |  |
| --- | --- |
| Директор  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/М.Е.Лавров  м.п. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  м.п. |